J’étais soumise à ma copine

par Claire H.

La vie sexuelle de Claire, la narratrice de cette confession, a basculé le jour où elle est venue partager l’appartement de Jennifer, une étudiante américaine. Il ne faut guère de temps à celle-ci pour assurer son emprise sur la fille qu’elle héberge. Claire deviendra tout d’abord sa servante du sexe. Elle sera à la disposition entière de Jennifer, qui ne manque pas d’imagination. Au terme d’une initiation menée au pas de charge, l’Américaine fera de sa naïve conquête un jouet sexuel qu’elle offrira à ses amants et à ses relations. La soumission de Claire ne connaîtra pas de bornes. Attaché à Jennifer comme une chienne à son maître, elle la suivra à New-York, où de nouvelles expériences humiliantes combleront ses désirs les plus secrets. Au terme de cette descente dans l’enfer du sexe underground, Claire n’échappera à l’emprise de Jennifer qu’en se réfugiant (façon de parler) dans la vidéo porno. Sous un autre nom, elle est actuellement une des stars du X. Ce récit est celui de son initiation.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je réponds ci-dessous à trois questions d’une lectrice, Mme R. de Rouen. Primo, elle me demande : « Pourquoi, un beau jour, avez-vous décidé d’écrire des bouquins de cul ? »

Avant tout, parce que je souhaitais, tirer la pornographie de l’ornière. Y suis-je arrivé? Pas vraiment. Réussite partielle; échec partiel. Même la pornographie « de qualité » que je préconise est en train de se gadgétiser. N’importe qui maintenant parmi les « écrivains reconnus » se lance dans la « pornographie ». On n’a plus peur du mot. Ne citons personne; écrire un porno est même devenu un effet de mode. On affiche sa largeur d’esprit.

Mais on ne sort pas de la convention. Il n’y a que le mot qui a changé : on baptise « pornographie » ce qu’on appelait « érotisme », mais sous un nouvel emballage c’est toujours la même camelote « irréaliste » et virtuelle. Le sexe remplacé par autre chose que le sexe, un Canadian Dry du cul, sans alcool, sans danger, sans saveur, dénicotinisé, décaféiné, désexué, qui ne procure que l’ivresse fade des ersatz. Aussi bien la plupart des livres « érotiques » actuels me tombent des mains. »

Autre question. « Comment faire pour éviter de fabriquer un produit stéréotypé? Comment choisissez-vous vos auteurs? Comment les dirigez-vous? »

Avant tout, il faut accueillir les différences, les fantasmes des lecteurs qui réclament « autre chose » que ce que nous leur proposons. Pour échapper au poncif je recommande aux nouveaux auteurs de ne pas lire les textes que nous publions, sans quoi la tentation est trop grande de pasticher.

Première règle, donc : ne pas refuser ce qui me déplaît. Exemple, je n’aime pas la merde, mais j’accueille volontiers les textes scatologiques s’ils sont sincères (ils sont toujours sincères!). Pour les histoires S.M., en revanche, il y a souvent tricherie : il faut distinguer l’authentique amateur du plagiaire qui nous inonde de catalogues de clichés dûs à l’effet de mode actuel (piercing, cuir, soirées à « thèmes » dans les boîtes de rendez-vous, minitel).

La plupart des auteurs dont je « dirige » les travaux ne m’ont jamais rencontré; les « séances » se font au téléphone; pour moi, ce ne sont que des voix et des noms; hommes et femmes de tout âge, de tout milieu, dont je suis, en quelque sorte le confesseur. Ils savent que je fais partie de la confrérie des tordus sexuels; avec moi, ils se laissent aller sans retenue. Je signale en passant qu’une majorité d’entre eux sont membres de l’enseignement. A vous d’en tirer les conclusions qu’il vous plaira, mais c’est parmi les professeurs et les instituteurs des deux sexes (majorité masculine quand même) que j’ai recruté les plus authentiques fous du sexe et partant, les meilleurs pornographes.

Si le cœur vous en dit, prenez donc la plume. Je ne demande qu’à guider vos premiers pas. Apportez votre sexe, je me charge de la cuisine. Pour le moment, je vous laisse découvrir la confession de Claire. Une jeune personne qui porte bien mal son nom! Si elle est Claire, moi je veux bien m’appeler Innocent.

A bientôt, amis, amies. Votre toujours dévoué :

E.

1

Je m’appelle Claire et je suis née à Quimper, il y a bientôt trente ans. Mon histoire a commencé quand je suis venue en première année de sociologie à Paris-Jussieu. En fait, je fuyais ma ville natale. Ma mère venait de se remarier et mes relations avec mon beau-père, un officier de carrière, étaient plutôt tendues.

Dans un premier temps, j’ai trouvé une chambre dans un hôtel ; mais le loyer était cher, et l’endroit vétuste, sans compter le bruit et le manque de commodités. Il ne s’agissait que d’une solution provisoire mais je n’arrivais pas à dénicher un logement moins coûteux et convenable. Un soir, enfin, j’ai vu une annonce sur un panneau d’affichage dans le hall de l’université. Elle disait : »Etudiante américaine recherche jeune fille pour partager appartement tout confort et calme. S’adresser à Jennifer ». Suivaient un numéro de téléphone et le montant du loyer. Comme je prenais des notes sur mon carnet, une de mes camarades est arrivée. Quand elle a vu l’annonce, elle a fait la grimace. Elle m’a expliqué qu’une de ses copines, qui se trouvait en deuxième année, avait partagé un temps l’appartement de cette Jennifer.

— Il paraît que c’est une drôle de fille.

Quand je lui ai demandé pourquoi, elle n’a pas pu le préciser. Il s’agissait sans doute de ragots. Ça ne valait pas le coup de négliger l’occasion pour ça.

Je suis allée à la plus proche cabine téléphonique. La sonnerie a retenti une bonne dizaine de fois, et j’étais sur le point d’abandonner, quand enfin quelqu’un a décroché. Une voix de femme, pas très aimable, a grommelé un « allô » ensommeillé. Dès qu’elle a su le motif de mon appel, ma correspondante s’est radoucie.

— Oui bien sûr, vous pouvez venir tout de suite si vous voulez. Mon nom est Jennifer O’Brien.

Elle a indiqué son adresse ; rue Monsieur Le Prince, pas très loin de Jussieu, donc. Il me restait plus d’une heure avant de prendre mon service dans le fast food où je travaillais. J’avais donc le temps d’y passer avant.

Un peu plus tard, je sonnais chez Jennifer. Là aussi, j’ai dû insister avant qu’elle réagisse. Quand elle a ouvert, je me suis retrouvée devant une grande blonde guère plus âgée que moi mais qui me dominait d’une bonne demi-tête. Je ne suis pas spécialement petite ni fluette mais à côté, je ressemblais à une adolescente. D’autant qu’elle avait des seins énormes, alors que les miens sont plutôt petits. Son peignoir mal fermé laissait voir ses grosses mamelles à la peau laiteuse, aux énormes bouts roses. La porte n’avait pas d’œilleton. Elle avait donc ouvert en tenue négligée, sans même savoir qui sonnait. Cela aurait pu être un livreur, ou un voisin. Elle a étouffé un bâillement. Ses yeux bleus étaient cernés et ses joues pâles, comme si elle n’avait pas assez dormi.

Elle a bâillé encore avant de bredouiller :

— Entrez, et ne faites pas attention au désordre.

De fait la porte donnait directement sur un living où régnait la pagaille la plus complète. Des vêtements, des livres, des revues, des disques et des cassettes vidéo s’étalaient partout, aussi bien sur les meubles que sur la moquette. Le tableau n’aurait pas été complet sans les bouteilles vides et les cendriers débordants de mégots. Jennifer a eu un vague geste d’excuse.

— J’ai fait la fête avec des amis, la nuit dernière. Rassurez-vous, ça n’arrive pas souvent.

Elle a débarrassé le canapé et m’a invitée à m’asseoir. Ensuite, elle m’a proposé du café. J’ai accepté.

Mon arrivée semblait l’avoir tirée de sa torpeur. Des couleurs lui venaient aux joues. Elle se déplaçait avec plus d’énergie qu’au moment où elle m’avait fait entrer. En sifflotant, elle a mis un disque de jazz, avant d’extraire un paquet de Camels de sous des revues et des prospectus posés sur un étroit guéridon. Elle a ri quand j’ai refusé de prendre une cigarette.

— Vous ne fumez pas ? Vous ne savez pas ce que vous gagnez !

Elle s’est approchée du coin-cuisine en se déhanchant au rythme de la musique. Elle dodelinait de la tête en même temps et ses longs cheveux dorés voletaient autour de ses épaules. Sa croupe ronde soulevait le bas de son peignoir à chaque pas. Elle s’est penchée pour sortir une cafetière électrique d’un placard sous l’évier. Le bas de son vêtement s’est relevé jusqu’aux reins. Elle ne semblait pas se rendre compte qu’elle exhibait son derrière charnu et même, car elle se tenait jambes écartées, l’amorce de son sexe avec le duvet qui l’entourait. Toutefois, il n’y avait aucune trace de provocation dans son attitude. Cette fille n’avait, en toute innocence, aucune pudeur. Il était clair qu’elle ne s’imaginait pas me choquer en montrant son entrejambe, alors que nous ne nous connaissions pas.

Quand le café a été prêt, elle est venue s’asseoir à côté de moi sans prendre la peine de rajuster son peignoir. Elle a soufflé sur sa tasse, avant de dire :

— Vous vous appelez Claire ? C’est un joli nom. L’appartement vous plaît ?

J’ai dit oui et nous avons bavardé. Mis à part sa désinvolture, Jennifer était intelligente et cultivée. Elle parlait français presque sans accent. D’après ce qu’elle m’a dit, elle préparait une licence de lettres. Ce n’était donc pas la première venue, même si son comportement n’était guère raffiné. Pour le loyer, elle m’a laissé entendre qu’il serait facile de s’arranger. J’ai deviné qu’elle n’était pas à court d’argent. Elle cherchait une colocataire plus pour avoir de la compagnie que pour partager les frais.

Nous sommes rapidement tombées d’accord, et j’ai annoncé que je m’installais dès le surlendemain. De toute manière, je n’avais pas grand-chose à déménager. Jennifer a pris une bouteille de liqueur de banane dans une armoire. J’ai mis ma main au-dessus de ma tasse.

— Je ne bois jamais d’alcool !

— Non plus ? Vous n’avez aucun défaut alors, mais il faut quand même fêter notre rencontre !

D’autorité, Jennifer a écarté ma main avant de remplir ma tasse à ras bord.

— Ce n’est pas fort, ça ne peut pas vous faire de mal.

La crème de banane m’a pourtant irrité la gorge. Jennifer, quant à elle, a vidé sa tasse d’un trait. Ensuite, elle s’est laissée aller contre le dossier du canapé en soupirant :

— Ça fait du bien !

Son peignoir était ouvert de haut en bas. Elle a écarté les cuisses et, du bout des doigts, a caressé le duvet de son bas-ventre. L’air absent, elle semblait penser à autre chose tout en lissant ses poils blonds. Ceux-ci, comme les lèvres roses du sexe, étaient maculés de traces de sperme séché. Apparemment, elle avait eu une nuit agitée.

Jennifer a paru enfin réaliser ce que son attitude avait d’inconvenant. Elle a refermé son peignoir.

— Excusez-moi ! Je vis seule le plus souvent, et je prends mes aises.

En fait, elle ne semblait pas si gênée que ça. Il m’a même semblé voir une lueur ironique dans ses yeux. La cigarette au bec, elle s’est penchée vers moi. Son peignoir s’est à nouveau ouvert en haut et ses seins se sont étalés sous mes yeux. Vus de près, ils étaient encore plus impressionnants. Surtout, les fines griffures rouges qui les striaient se distinguaient nettement, de même que les traces de dents sur les tétons.

— J’espère que vous n’êtes pas bégueule ? Si nous vivons ensemble, il faudra bien s’habituer à nous voir nues, tôt ou tard.

Elle a ajouté, avec un petit rire sale :

— Au fait, vous ne buvez pas, vous ne fumez pas, mais vous faites quand même l’amour, non ?

Je n’ai pas osé répondre. D’ailleurs, il était temps que j’aille à mon travail. Cela tombait bien puisque la conversation prenait un tour embarrassant. Mais je n’étais pas dupe, Jennifer reviendrait sur la question. Elle était comme ça, voilà tout.

2

J’ai déménagé le surlendemain, comme prévu. Quand je suis arrivée, en début d’après-midi, avec les deux valises et le sac de voyage qui renfermaient mes modestes affaires, j’ai vu que Jennifer avait fait du rangement. Elle était habillée pour sortir. Elle m’a donné un double des clefs avant de m’annoncer qu’elle partait chez des amis pour le week-end.

— Le réfrigérateur est garni. Fais comme chez toi. Salut !

Elle est partie sans ajouter un mot.

J’ai fait le tour de l’appartement. Outre le living, celui-ci comportait deux chambres. Jennifer avait choisi la plus grande mais celle qui restait était bien assez spacieuse pour moi. Après avoir vidé mes bagages, j’ai quand même ouvert le lit. Si Jennifer recevait des amis, certains avaient peut-être déjà couché.

Rassurée sur la propreté des draps, je me suis déshabillée et j’ai enfilé mon peignoir. Il faisait chaud dans la chambre. De plus, pour limiter les frais, j’avais pris le métro. J’avais marché avec mes bagages depuis la station de l’Odéon jusqu’à la rue Monsieur Le Prince. Une bonne douche me ferait du bien.

Quand Jennifer se piquait de jouer les ménagères, elle ne faisait pas les choses à moitié. La salle de bains était aussi propre et bien rangée que le living. Néanmoins, un objet posé sur la tablette du lavabo, a attiré mon attention. Il s’agissait d’un vibromasseur. Juste à côté se trouvait un tube de lubrifiant vaginal. Ainsi, en plus des hommes qu’elle devait fréquenter, Jennifer avait besoin d’une queue factice pour assouvir sa sensualité. Elle utilisait souvent le vibro, car le tube de pommade était largement entamé.

3

Les week-ends de Jennifer avaient tendance à se prolonger. En effet, je ne l’ai revue que le mardi soir, en rentrant de la fac. Elle m’avait dit qu’elle allait à la campagne, sans préciser où. Apparemment, l’escapade lui avait fait du bien car son teint était moins pâle et ses yeux moins cernés qu’en partant. Vautrée dans le canapé, les pieds posés sur une chaise, elle feuilletait un numéro des Inrockuptibles. Sa jupe avait glissé sur ses cuisses et il aurait fallu être aveugle pour ne pas voir qu’elle ne portait pas de culotte. J’ai aperçu une nouvelle fois des traces de sperme dans ses poils, et même sur le haut de ses cuisses. Elle était donc là depuis peu de temps, et n’avait pas pris la peine de se doucher.

Quand je suis entrée, elle n’a pas changé de position et m’a saluée d’un retentissant “Hello Claire”, avant de dire :

— J’espère que tu t’es bien amusée pendant que je n’étais pas là.

En réalité, j’avais passé mon temps à étudier, hormis une balade dans Paris, le dimanche après-midi. Quand je l’ai dit à Jennifer, elle n’a pas caché son étonnement.

— Tu es restée toute seule ?

Sa surprise a augmenté quand j’ai répondu que je ne connaissais personne à Paris.

— Mais enfin, tu aurais pu draguer un mec et le ramener ici, ou aller chez lui.

Evidemment, c’est ce qu’elle aurait fait, elle. Elle a ôté ses pieds de la chaise et s’est redressée sur le canapé. Elle avait une expression rusée.

— Peut-être que tu préfères les filles, après tout ?

Les glaces du buffet m’ont renvoyé l’image de mon visage. Il était cramoisi.

— Voyons, Jennifer…

— Quoi, voyons ? Moi, je n’ai pas honte de le dire, je fais l’amour avec des femmes de temps en temps. C’est presque aussi bon qu’avec un homme.

Elle a soupesé ses seins qui tendaient son chemisier. Elle n’avait pas de soutien-gorge et ses mamelons pointaient sous le tissu.

— De toute façon, homme ou femme, j’adore les douches à deux. D’ailleurs, je dois en prendre une. Tu viens ?

J’ai bredouillé que je n’avais pas le temps, qu’il me fallait aller à mon travail. Ensuite, j’ai filé dans ma chambre où j’ai ouvert la fenêtre en grand. Mes mains tremblaient.

L’air froid m’a fait du bien. J’ai posé mon sac avec mes classeurs et mes livres. La salle de bains séparait les deux chambres de l’appartement. En entendant l’eau couler, j’ai compris que Jennifer était sous la douche. Elle s’était résignée à la prendre seule, et avait laissé la porte de la salle de bains grande ouverte. Quand je suis passée, elle m’a appelée.

— Tu pars ?

— Je te l’ai dit. Il faut que j’aille au boulot.

Debout dans le bac, son corps nu, ruisselant et enveloppé de buée, elle était superbe. Ses seins mouillés luisaient dans la lumière des appliques, mamelons dressés. Les lèvres de son sexe étaient entrouvertes. Elle m’a montré le vibromasseur sur l’étagère du lavabo et m’a demandé si je m’en étais servie pendant le week-end. J’ai répondu que je n’avais pas l’habitude de cette sorte d’engin. D’ailleurs, cela ne devait pas être si agréable que ça à s’enfiler. Jennifer a pris un air apitoyé.

— Tu ne sais pas ce que tu perds. Bien lubrifié, c’est très excitant. Moi, il me le faut chaque fois que je me lave, c’est comme de se brosser les dents !

Toute ruisselante, elle est descendue du bac à douche. Malgré leur poids, ses seins remuaient à peine. Elle a pris le tube de crème vaginale et s’est envoyé une bonne giclée de pommade sur les doigts. J’aurais dû partir, je le sentais, mais quelque chose me retenait.

Jennifer a écarté les bords de son sexe. Ses petites lèvres, se sont déployées. Son clitoris s’est dressé. Quand elle l’a caressé, sa respiration s’est accélérée, faisant trembler ses seins dont les pointes avaient grossi. Un afflux de sang a coloré son visage. Elle a balbutié quelques mots en anglais, d’une voix rauque, avant de dire :

— J’adore me donner du plaisir en me douchant, pas toi ?

— Oui, moi aussi !

A peine l’aveu avait-il jailli de mes lèvres que je l’ai regretté. Jennifer ne semblait pas avoir entendu. Les yeux perdus dans le vague, la bouche entrouverte, elle paraissait même avoir oublié ma présence. J’étais fascinée par le jeu de ses doigts luisants de crème sur son bouton. Ils l’étiraient, le tordaient, le secouaient en tous sens comme pour l’arracher. C’était d’autant plus facile qu’il était d’une longueur et d’une grosseur anormales. A croire que Jennifer le travaillait pour l’allonger depuis qu’elle était gamine.

Elle a remis de la pommade sur ses doigts avant s’en prendre à ses petites lèvres, cette fois. Elle les a écartées sur les côtés, dégageant l’entrée de son vagin d’où la mouille suintait en gouttes épaisses. Après les avoir enduits à nouveau de crème, elle a enfoncé ses doigts dans l’orifice. Elle poussait de petits soupirs et se dandinait, tout en faisant tourner son index. Son excitation ne l’empêchait pas de parler. Elle m’a expliqué qu’il ne fallait pas avoir peur de mettre beaucoup de gel.

— Comme ça, le vibromasseur glisse mieux, et le plaisir est encore plus grand.

Elle disait cela avec autant de naturel que si elle avait parlé d’une recette de cuisine ou d’un point de tricot. Et elle a ajouté, avec un petit rire vicieux :

— En plus, ça permet de se mettre en condition. Tu vois comme je mouille ?

Difficile de faire autrement, ça lui coulait jusqu’en haut des cuisses. Sa sensualité semblait sans limites. A présent, elle utilisait ses deux mains pour s’enduire de pommade. Elle se servait de ses doigts comme des branches d’un spéculum, pour dilater l’entrée de son vagin. Le gel lubrifiant n’était plus qu’un prétexte. Elle se masturbait devant moi, tout simplement.

A la fin, elle a quand même retiré ses doigts pour prendre le vibromasseur sur l’étagère du lavabo. Après l’avoir mis en marche, elle se l’est enfoncé dans le vagin. Elle prenait son temps, plus sans doute pour prolonger le plaisir de la pénétration que par prudence. Malgré son épaisseur, l’engin disparaissait sans effort dans son ventre. Les jambes écartées, le corps cambré, elle donnait des coups de reins, d’abord légers, de plus en plus violents ensuite. Un gémissement continu s’échappait de sa bouche, mais par moments elle se mordait les lèvres. Le vibromasseur disparaissait peu à peu entre ses nymphes écarlates. Elle le tenait à deux mains et la mouille coulait jusque sur ses doigts. Enfin, elle a cessé de l’enfoncer. Sans doute avait-il atteint le fond de son vagin. Elle frissonnait comme si les vibrations se répercutaient dans tout son corps. Elle a ouvert les yeux et a paru se rendre compte que j’étais toujours là.

— Ça me rend folle ! Si je ne me retenais pas, je le laisserais dans mon ventre pendant des heures.

Elle a fait aller et venir le vibromasseur par petites secousses brutales. Son visage crispé était couvert de sueur. Ses pieds restaient cloués au sol, mais elle remuait son bassin à la manière d’une danseuse du ventre. Parfois, elle se tendait en arc de cercle, la tête renversée en arrière, et poussait un cri aigu. Le plaisir lui faisait faire la grimace et rouler des yeux. Quelqu’un de non averti aurait pu croire qu’elle souffrait au lieu de jouir.

Elle a accéléré les va-et-vient du vibromasseur. Chaque fois qu’elle l’enfonçait dans son ventre, la mouille fusait de chaque côté de son sexe. Au comble de l’orgasme, elle a crié d’une voix stridente, et titubé au milieu de la salle de bains comme une femme ivre. Je me suis précipitée pour la soutenir. Elle s’est accrochée à moi. Le vibromasseur bourdonnait entre ses cuisses. Ses seins tressautaient lourdement. Toutes ses forces semblaient s’être concentrées dans son ventre qu’elle creusait et gonflait au rythme des vagues de plaisir. Je l’ai soutenue jusqu’à un tabouret, mais avant de la laisser s’asseoir, j’ai dû retirer le vibromasseur de son vagin. La poignée était couverte de mouille et je m’en suis mis plein les doigts.

Jennifer semblait épuisée. Pourtant, elle a rapidement retrouvé ses esprits, et a éclaté de rire.

— Ne fais pas cette tête. Je jouis aussi fort chaque fois, et je n’en suis pas morte.

Elle se rengorgeait en disant cela comme s’il s’agissait d’un titre de gloire. Cette fille n’avait aucune pudeur, mais je devais admettre qu’elle était fascinante, justement à cause de son naturel. Inquiétante aussi. La cohabitation avec elle ne s’annonçait pas de tout repos.

4

Les jours suivants, j’ai eu l’occasion de vérifier que Jennifer était vraiment une bête de sexe. Le rituel du vibromasseur s’est répété tous les matins, quand elle faisait sa toilette, avant que nous partions à l’université. Elle jouissait avec la même violence chaque fois, et laissait toujours la salle de bains grande ouverte. A plusieurs reprises, elle a insisté pour que nous nous douchions ensemble. J’ai toujours refusé. Je savais trop comment cela se terminerait. C’est pourquoi je m’enfermais en me lavant, mais je n’étais pas tranquille quand même. La porte était dépourvue de verrou. Jennifer aurait pu profiter de la situation mais elle ne l’a pas fait.

Elle semblait aussi disposer de ressources confortables, du moins si j’en jugeais d’après sa garde-robe coûteuse, ses bijoux et son sac à main. Pourtant, si elle sortait souvent après les cours, je n’avais pas l’impression qu’elle travaillait. Bien sûr, elle m’avait avoué que sa mère, qui vivait à New York, était riche et l’entretenait.

Sa sensualité semblait sans limite. A la cafétéria, elle avait toujours deux ou trois garçons avec elle. La façon dont ils se parlaient démontrait que leurs relations n’étaient pas simplement amicales. Un jour, un de ses compagnons a même glissé une main sous sa jupe, sous la table, sans qu’elle réagisse autrement qu’en écartant les cuisses. Cela se passait dans un coin, et il n’y avait presque personne autour de nous. N’empêche, il fallait oser.

Malgré tout, je ne pouvais pas me plaindre d’elle. En dehors de ses manies bizarres quand elle se lavait, elle ne me dérangeait pas. Je pouvais étudier autant que je voulais dans ma chambre. Souvent, je terminais tard et elle n’était pas encore rentrée. En fait, je dormais mieux que dans mon ancien meublé, où il y avait toujours du bruit et des allées et venues.

Jusqu’au soir où elle est revenue alors que, une fois n’est pas coutume, je regardais la télévision dans la salle de séjour. Il n’était pas très tard mais elle était complètement ivre. Elle riait comme une idiote pendant que l’homme qui l’accompagnait, la soutenait jusqu’au canapé. D’une voix pâteuse, elle a articulé avec difficulté :

— Salut ! Je te présente Roger, un ami très intime.

L’homme avait trop bu, lui aussi. Cela se voyait à son visage congestionné et à ses yeux injectés de sang. Il devait avoir la quarantaine, autrement dit le double de notre âge. Avec son corps trapu et bedonnant, son front bas, il ne ressemblait pas du tout à un play-boy. Jennifer ne se montrait pas difficile dans le choix de ses relations.

Elle a ôté son manteau. Elle portait dessous une robe de cuir qui cachait à peine la moitié des cuisses. Quand elle s’est vautrée sur le canapé, j’ai vu qu’une fois de plus, elle n’avait pas mis de culotte. Roger était debout face à elle. Elle n’a pas resserré les cuisses pour autant, au contraire, et il est devenu encore plus rouge.

Il y a eu un silence embarrassé. Roger ne savait visiblement que faire. Jennifer lui a fait signe de s’asseoir près d’elle.

— Ne reste pas planté comme un idiot, et toi non plus Claire ! Amène-nous à boire. J’ai une de ces soifs !

L’idée ne semblait guère tenter Roger mais il n’a rien dit. Quant à moi, après avoir posé la bouteille et les verres sur la table basse, j’ai annoncé que j’allais étudier dans ma chambre. Jennifer s’est énervée.

— Amène-toi ! Un petit coup ne te fera pas de mal.

Ce soir, l’alcool la rendait hargneuse. A contrecœur, je me suis installée à côté d’elle, veillant à laisser une bonne distance entre nous. Cependant, elle ne s’est plus occupée de moi après m’avoir servie. Elle se serrait contre Roger avec une expression énamourée. Elle a bredouillé :

— Dis, tu penseras à mes photos, hein ?

— Mais oui, comme d’habitude, a-t-il répliqué d’un ton excédé.

Elle s’est tournée sur le côté pour l’embrasser sur les lèvres. Sa robe est remontée, découvrant la moitié de ses fesses. Celles-ci étaient rouge vif comme si elles avaient été fouettées sans ménagement. Qui donc lui avait fait ça et où ?

Elle a déboutonné la braguette de Roger. Il a protesté sans conviction.

— Arrête ! Que va penser ta copine ?

Jennifer n’a pas daigné répondre. Elle a dégagé la queue érigée avant de la caresser du bout des doigts. Pour plus de commodité, il a avancé ses fesses au bord du canapé. Quand elle s’est penchée pour lécher le gland, j’ai réalisé que je n’avais plus rien à faire en leur compagnie. Personne n’a fait attention à moi quand je me suis éclipsée.

Une fois dans le couloir, une curiosité malsaine m’a retenue, m’empêchant d’aller tout de suite dans ma chambre. Je me suis retournée pour épier le couple par l’entrebâillement de la porte. Jennifer s’était mise à genoux devant le canapé. Elle embrassait à pleine bouche le sexe de Roger. Ce dernier lui caressait les cheveux en bredouillant d’une voix rauque :

— Salope ! Tu le fais exprès !

Il a fait la grimace quand, après avoir bu une gorgée de whisky, elle a léché son gland.

— Arrête, ça brûle !

— Attends ! Tu vas aimer ça !

Elle parlait plus distinctement que quelques minutes plus tôt, comme si son ivresse se dissipait.

Elle a donné quelques coups de langue sur le gland, en insistant sur le méat. Le visage de Roger luisait de sueur. Sa respiration s’était accélérée et il ouvrait la bouche comme un noyé.

— Je ne vais pas pouvoir tenir.

Jennifer s’est relevée. Elle a ôté sa robe et son T-shirt, sous lequel elle ne portait rien. Ses mamelons étaient aussi rouges que ses fesses et même ses seins étaient striés. L’air hagard, Roger les a pétris.

— Bon Dieu, chaque fois que je les vois, je me demande comment tu fais pour les avoir si gros !

— C’est de famille, a répliqué Jennifer.

Roger lui triturait les mamelles sans douceur, mais elle devait aimer ça, car elle était toute congestionnée. Debout, elle le dominait largement. Quand elle lui a appuyé sur la tête, il n’a eu qu’à s’incliner pour amener sa bouche à hauteur de son bas-ventre.

— Lèche-moi !

Le canapé était de profil par rapport à la porte du couloir. Je ne perdais aucune miette du spectacle. Roger a pincé à deux mains les bords de la fente de Jennifer. Il les a étirés sur les côtés, faisant saillir les petites lèvres. Sans lâcher prise, il a promené sa langue du clitoris jusqu’à l’entrefesse. Jennifer s’est cambrée et s’est dandinée d’un pied à l’autre. Elle a prononcé quelques mots en anglais, avant de dire :

— Tout en haut ! Tu sais bien que c’est là que j’aime le mieux !

Roger a léché son clitoris et elle a gémi :

— Oui ! Comme ça !

Elle lui caressait les cheveux pendant qu’il s’acharnait sur son bouton. Ses coups de reins devenaient plus amples, plus violents. Lâchant les lèvres de son sexe, il a empoigné ses fesses à pleines mains et les a écartées. Elle a gigoté en le traitant de cochon quand il a enfoncé ses doigts dans la raie. La figure couverte de mouille, il a rétorqué :

— Mais tu aimes ça.

Elle n’a pas répondu. C’était inutile, ses réactions le faisaient à sa place. Roger a repris ses coups de langue, en visant cette fois les petites lèvres et l’entrée du vagin. Jennifer a crié quand il a planté ses dents dans la chair tendre de la vulve.

— Arrête, je vais jouir.

Il a redressé la tête, l’air fat.

— Au moins, avec toi, ça marche à tous les coups.

Elle l’a repoussé avant de se mettre à quatre pattes devant le canapé.

— Viens !

Roger a rentré sa queue dans son pantalon. C’était pour le baisser plus commodément, ainsi que le caleçon qu’il portait dessous. Il s’est agenouillé derrière Jennifer qu’il a empoignée à la taille en bafouillant :

— Tu vas voir qui est le maître, salope.

Il a donné un coup de reins. Jennifer a crié et s’est cambrée. Ses seins se balançaient lourdement sous elle et leurs bouts frôlaient la moquette. Roger a lâché sa taille pour la prendre aux fesses, qu’il a écartelées et pétries. Elle devait avoir mal à cause des meurtrissures, mais ça devait l’exciter car elle les remuait comme une hystérique. Roger, lui, restait immobile. Elle l’a insulté avant de le supplier de la baiser. En ricanant, il s’est mis en mouvement.

— Tu la sens, ma queue ? Tu n’es qu’un trou à bites.

Ce n’était pas des mots lâchés au hasard sous l’effet de l’excitation. Il y avait une vraie méchanceté dans sa voix. Il pensait réellement ce qu’il disait. En revanche, Jennifer ne semblait pas du tout affectée par sa hargne. A voir la façon dont elle se remuait, seul le plaisir comptait pour elle. Quand elle a griffé la moquette, la tête renversée en arrière, j’ai compris qu’elle jouissait. Roger, lui s’est figé, le corps tendu en avant, avant de s’affaisser sur elle. Il n’y avait plus rien à voir. Je me suis réfugiée dans ma chambre pendant qu’ils reprenaient leur souffle, allongés l’un à côté de l’autre, au pied du canapé.

5

Jennifer n’a plus jamais ramené Roger à l’appartement. Je n’ai pas su non plus pourquoi elle l’avait fait cette fois-là. Elle devait le revoir ailleurs quand elle sortait mais je ne lui ai pas posé de question.

Un soir, elle est rentrée plus tôt que de coutume. Ses cheveux étaient en désordre, ses yeux rouges. Des traces de larmes sillonnaient ses joues. Elle s’est laissée tomber à plat ventre sur le canapé qu’elle a bourré de coups de poing.

— Le salaud ! Le salaud !

Elle s’est relevée avant de me fixer avec méchanceté.

— Donne-moi à boire au lieu de rester plantée comme une idiote.

Je lui ai fait passer la bouteille de whisky. Après avoir bu, elle s’est calmée et m’a expliqué que Roger venait de rompre avec elle.

— Ce cochon m’a fait la grande scène du mari coureur mais qui aime quand même sa femme. « Voyons Jennifer, tu sais bien que ça ne pouvait pas durer entre nous. Je pourrais être ton père. Tu trouveras facilement un garçon de ton âge avec qui tu feras ta vie. »

Elle a ricané avec amertume et vidé un second verre d’un trait.

— C’est tout juste s’il ne m’a pas accusée de l’avoir forcé à devenir mon amant !

Evidemment, il y avait de quoi être vexée, surtout pour quelqu’un d’aussi égocentrique que Jennifer. Car je ne me faisais pas d’illusion, il n’y avait aucun sentiment profond entre elle et Roger, mis à part les plaisirs du sexe. Elle était hors d’elle parce qu’elle était blessée dans son amour-propre.

Elle s’est approchée de moi avec une expression si mauvaise que j’ai reculé.

— Tu t’en moques, hein ? Mademoiselle est sérieuse. Elle ne pense qu’à ses études. Le cul ne compte pas pour elle. C’est tout juste bon pour une traînée comme moi, hein ? C’est ce que tu penses ?

— Jennifer, arrête ! Tu ne sais pas ce que tu dis !

Je reculais toujours mais le rebord de l’évier m’a empêchée d’aller plus loin. Les yeux de Jennifer étaient brillants, et ses lèvres pulpeuses réduites à une mince ligne tant elle serrait les dents.

— Tu sais au moins ce que c’est que baiser ? Je parie que tu es encore pucelle, et même qu’aucun garçon ne t’a embrassée sur la bouche.

— Ne dis pas de stupidités !

Jennifer m’a fixée, les yeux mi-clos. Ensuite, avant que j’aie le temps de réagir, elle m’a attrapée par les épaules et a plaqué ses lèvres sur les miennes. Elle avait l’avantage de la force, décuplée par l’alcool et le dépit, et surtout de la surprise. Quand elle m’a lâchée, j’étais à bout de souffle. Elle en a profité pour déboutonner mon chemisier. J’ai essayé de résister, en vain, elle était déchaînée.

— Je vais savoir enfin si tu es aussi nunuche que tu en as l’air.

Elle m’a retiré mon chemisier. Le soutien-gorge blanc, sans dentelle ni fanfreluche, qui couvrait mes seins, l’a fait ricaner.

— Comment oses-tu porter ça à ton âge ? C’est bon pour les mémères.

J’avais retrouvé mon souffle. J’ai essayé une nouvelle fois de la repousser mais elle m’a pincée à travers les bonnets.

— Laisse-toi faire, sinon je t’arrache les tétons.

Elle avait un air si féroce en disant cela que j’ai cessé de résister.

Elle m’a ôté mon soutien-gorge. Les traces rouges de ses pinçons ressortaient sur la peau laiteuse de mes seins. Elle a étiré mes mamelons.

— Je ne pensais pas que tu avais les bouts si gros. On dirait des pis de chèvre. Ils doivent être bons à sucer.

Joignant le geste à la parole, elle les a léchés à tour de rôle. Sa langue était humide et chaude. Acculée contre l’évier, dont le rebord me sciait les reins, j’étais sans force.

Jennifer a accru son emprise en aspirant mes mamelons entre ses lèvres et en les mordillant. C’est à peine si j’ai compris qu’elle profitait de ma faiblesse pour dégrafer ma jupe. Je me suis retrouvée, un instant plus tard, en culotte et à plat dos sur la moquette. A genoux à côté de moi, Jennifer m’a forcée à lever les jambes. En vraie vicieuse, elle a pris son temps pour me retirer mon slip. La vue de l’épaisse touffe noire de mon bas-ventre l’a surprise.

— Tu as dû t’enduire de lotion pour les cheveux pour être aussi velue. Ce n’est pas possible !

Il y avait une pointe d’envie dans sa voix, et cela se comprenait. Son duvet blond faisait piètre figure à côté de ma toison bouclée, qui s’étalait depuis le creux des aines presque jusqu’au nombril. Elle m’a fait crier en tirant sur mes poils.

— Cela fait sale toute cette végétation mais j’aime ça.

Elle a passé l’index entre les lèvres de mon sexe.

— Tu mouilles ! Ça t’excite de montrer ta chatte. Finalement, tu n’es peut-être pas aussi gourde que tu en as l’air.

Elle m’a obligée à replier les jambes contre la poitrine. Ensuite, elle s’est allongée à plat ventre. Son nez frôlait mon entrejambe, je sentais la chaleur de son souffle chargé d’alcool sur les chairs de ma vulve. J’étais exposée comme chez le gynécologue, mais elle n’était pas encore satisfaite. Elle m’a donné une tape sur la cuisse.

— Ouvre-toi mieux que ça, et soulève tes fesses ! Je ne vois pas bien l’intérieur de ton con.

Je me suis exécutée avec veulerie. Je frissonnais et mes mamelons durcis me faisaient mal. Jennifer a tiré sur les bords de mon sexe pour accroître leur écartement. J’ai eu un coup de reins involontaire quand elle a enfoncé son index dans mon vagin.

— Mais oui, tu es dépucelée, et toute chaude, en plus.

Elle a brandi d’un air triomphant son doigt gluant avant de me le mettre dans la bouche.

— Allez ! Suce ta mouille, cochonne. Je parie que tu n’y as pas encore goûté !

Je tentais de repousser sa main mais mes forces m’avaient abandonnée. Elle a remué son doigt d’avant en arrière.

— Allez ! Nettoie-moi bien, et montre-moi si tu sais lécher une queue.

En réalité, elle faisait elle-même tout le travail. Elle appuyait sur ma langue, poussait l’index presque au fond de ma gorge, le faisait aller d’une joue à l’autre. Il me suffisait de garder la bouche ouverte mais mon rôle passif ne m’empêchait pas d’être excitée. En revanche, il a déplu à Jennifer qui a retiré son doigt, l’a renfoncé dans mon vagin.

— Tu es vraiment une gourde. Je t’ai dit de sucer, pas de faire semblant !

Elle a remis l’index dans ma bouche. Cette fois, je l’ai léché franchement.

— Enfin, tu te décides ! Et tu as l’air de savoir y faire, on dirait.

J’allais et venais le long de son doigt comme s’il s’agissait d’une vraie queue. J’éprouvais sur ma langue le goût de ma mouille mais il n’était pas plus désagréable que celui du sperme.

Deux fois encore, Jennifer a retrempé son doigt dans mon vagin et me l’a fait sucer. Après, elle m’a fait mettre à quatre pattes, mais j’ai réagi quand elle m’a touchée entre les fesses.

— Non pas ça, c’est sale !

— Tiens-toi tranquille, sinon je te mets un doigt dans le cul et je te le fais sucer après.

Je me le suis tenu pour dit. Elle a écarté les lobes de mon derrière en tirant dessus sans douceur. J’ai crié encore quand elle a tiré sur les poils qui tapissaient le fond de ma raie.

— Même ici tu es velue comme une guenon, c’est incroyable.

Horrifiée, et dégoûtée, j’ai senti un contact tiède et humide sur mon anus. Elle me léchait le cul ! C’était sans doute pour me choquer car elle a vite arrêté pour caresser les bords de mon anus, du bout des doigts.

— Tu es trop propre, Claire ! Ton cul n’a aucun goût, pas même celui de la sueur.

Je la savais vicieuse, mais à ce point !

Elle a mis un doigt dans mon derrière et l’a fait tourner comme une vrille.

— En tout cas, tu es toujours vierge de ce côté. Pas comme moi. Je me suis fait enculer avant même de perdre mon pucelage. Je ne prenais pas encore la pilule.

Sans cesser de remuer son doigt, elle a glissé l’autre main entre les cuisses pour caresser ma fente. Assaillie des deux côtés, j’ai balancé malgré moi mes fesses d’un côté à l’autre. L’index de Jennifer s’est enfoncé encore plus loin dans mon derrière. Elle était aussi excitée que moi, si j’en croyais sa respiration plus rapide. Elle a tâtonné dans ma fente, à la recherche de mon clitoris. Quand l’a trouvé, elle a refermé ses doigts dessus avec méchanceté.

— Allez ! Cambre-toi, idiote ! Je vais te faire voir, moi, ce que c’est que l’amour entre filles ! J’en rêve depuis que tu es arrivée.

Elle me faisait mal tant elle était énervée mais j’ai creusé les reins comme elle voulait. Elle a retiré son doigt de mon cul et l’a enfoncé dans mon vagin. En même temps, elle jouait toujours avec mon bouton qu’elle étirait et pinçait. La mouille le rendait glissant, et parfois il lui échappait. Elle le rattrapait du bout des ongles. La douleur était plus vive, l’excitation aussi.

Prise entre deux feux, j’allais jouir mais Jennifer a arrêté.

— Tu ne crois quand même pas que je vais faire tout le travail ?

Elle m’a obligée à me remettre sur le dos, bras et jambes écartées.

— A ton tour de montrer ce que tu sais faire.

Je n’ai pas eu le temps de poser de questions ni de réagir avant qu’elle s’accroupisse sur ma figure. Elle a collé son entrecuisse sur mes lèvres comme une ventouse, étouffant mes protestations. Le goût âcre de sa mouille a envahi ma bouche.

— Lèche !

Pour m’encourager, elle a ondulé du bassin. Son sexe béant massait mon nez et mon menton. J’étouffais mais elle s’est soulevée et j’ai aspiré de l’air, comme un nageur qui remonte à la surface, avant de bredouiller tant bien que mal que je ne savais pas faire. Jennifer s’est énervée.

— Que tu es gourde, quand même ! Il suffit de tirer la langue !

Elle a enfoncé un doigt dans mon sexe et a titillé mon clitoris. Une vague de plaisir m’a submergée mais Jennifer a cessé de me masturber, me laissant sur ma faim.

— Alors ? Qu’est-ce que tu attends ?

Le chantage était clair. J’ai donné un coup de langue sur les chairs trempées de sa vulve. Elle a remué des hanches mais elle n’était pas encore contente.

— Plus fort, et vise les endroits sensibles ! Il faut vraiment tout te dire !

J’ai léché son clitoris et les bords de son vagin. Cette fois, elle a crié, et gigoté comme une hystérique.

— Oui ! Continue comme ça !

Elle a mis son doigt dans mon vagin pendant que j’aspirais son bouton entre mes lèvres. Ses gémissements faisaient écho aux miens. Entre deux plaintes, elle a articulé d’une voix essoufflée :

— Enfonce le bout de ta langue dans mon con. J’adore ça !

Quand je l’eus fait, elle a appuyé son entrejambe comme une ventouse sur mon visage. Elle m’écrasait la figure sous son derrière et m’étouffait. Cette fois, je n’ai pas hésité, je l’ai mordillée pour me dégager. Un jet d’urine âcre a inondé ma bouche. Jennifer a crié comme une folle. Elle remuait son doigt de plus belle dans mon vagin, si bien que j’ai joui à mon tour.

Nous avons roulé côte à côte sur la moquette, où nous nous sommes regardées, hébétées et le souffle court. Jennifer a éclaté de rire.

— Je m’en souviendrai de ta première expérience de gouine. Tu es vraiment douée !

Elle était aux anges mais je ne savais pas si c’était à cause du plaisir que je lui avais donné ou parce qu’elle avait enfin réussi à m’entraîner dans une expérience sexuelle malsaine. Je la connaissais à présent. La seconde hypothèse était sans doute la bonne.

6

A partir de ce jour, Jennifer a exigé que je partage son lit. Naturellement, le matin, je prenais ma douche avec elle. Elle me faisait sucer ses seins pendant que l’eau chaude dégoulinait sur nous. Ensuite, elle coupait la douche et je m’accroupissais pour la branler avec le vibromasseur. C’est le moment que je préférais car le plaisir la mettait à ma merci. J’ai vite trouvé le truc pour lui faire perdre la tête. Au lieu d’enfoncer le vibro tout de suite, j’en posais l’extrémité sur son clitoris. Jennifer criait, se dandinait d’une jambe sur l’autre et triturait ses seins à pleines mains.

— Arrête, salope, tu me rends folle !

Mais jamais elle ne m’a empêchée de titiller son bouton. Quand elle était sur le point de jouir, j’enfonçais le vibro sans difficulté : les contractions des muscles l’aspiraient. Agrippée à mes cheveux, Jennifer gémissait d’une voix stridente en gigotant.

Le plus pénible venait quand elle jouissait. Généralement, elle relâchait sa vessie, comme le soir où nous nous étions gouinées pour la première fois. A ses pieds, je recevais ses giclées mais, après, elle rouvrait les robinets de la douche et il ne restait plus aucune trace de ses débordements.

Sa sensualité dévorante ne l’empêchait pas d’être lucide. Une nuit, alors que nous nous reposions après avoir fait l’amour, elle m’a dit d’un ton narquois :

— Tu ne trouves pas que je suis une colocataire envahissante ?

— Mais non, pourquoi ?

Mon sexe était encore béant et mouillé. En riant, elle a appuyé l’index sur mon clitoris.

— Avant toi, les autres filles sont parties au bout de quelques jours. Toi, tu restes, mais je suis sûre que, de temps en temps, tu t’en mords les doigts.

C’était vrai, et pourtant rien ne m’empêchait de claquer la porte comme celles qui m’avaient précédée. Je pouvais relouer une chambre, ou trouver un autre appartement à partager, mais quelque chose me retenait. Je préférais ne pas trop savoir de quoi il s’agissait.

Le temps passant, l’emprise que Jennifer exerçait sur moi a augmenté. Nos jeux de gouines ne la satisfaisaient guère. Comme elle me l’a avoué, les caresses avec les doigts ou la langue l’amusaient un moment mais après, il lui fallait des sensations plus violentes. Un soir, elle a exigé que je fasse le tour de la chambre nue et à quatre pattes. Pendant que je m’exécutais, elle est restée étendue sur le lit, jambes écartées. Elle faisait aller et venir son vibromasseur dans sa fente. Les sentiments qu’elle éprouvait envers cet engin tournaient à l’idolâtrie. Elle l’appelait son “petit chéri” ou son “poupon d’amour” en lui parlant comme à un être humain. Une fois, je lui ai suggéré de le mettre dans un berceau puisqu’elle y tenait tant. Son air furieux m’a fait passer tout de suite l’envie de plaisanter. Elle se retenait visiblement de me gifler ou de me sauter dessus.

— Je t’interdis de te moquer de mon chéri, tu entends ? C’est lui qui m’a dépucelée.

Elle s’était vraiment déflorée elle-même avec un tel instrument ? C’était une détraquée sexuelle née. N’empêche, j’ai pris bonne note de l’avertissement.

Je pensais l’incident clos mais, quelques soirs plus tard, alors que nous allions nous coucher, Jennifer m’a annoncé qu’elle avait un cadeau pour moi. Je l’ai fixée avec méfiance. Elle avait une expression sournoise qui ne lui ressemblait pas.

— Quel cadeau ?

— Regarde sous le lit !

J’ai dû me mettre à quatre pattes pour passer le bras sous le meuble. Ma posture était d’autant plus obscène que Jennifer détestait les pyjamas et les chemises de nuit, et m’obligeait à dormir nue comme elle.

De sous le lit, j’ai sorti un paquet long et étroit. Il était enveloppé d’un emballage fantaisie noué avec des ficelles dorées. En l’ouvrant, j’ai découvert une cravache de cuir noir. Une faveur rouge était nouée à la base du manche, avec l’inscription : “Père Fouettard”. J’ai fixé Jennifer avec de grands yeux.

— Mais qu’est-ce que ça veut dire ?

— Cette année, le père Noël ne passera pas pour toi. Le père Fouettard l’a remplacé.

Elle m’a arraché la cravache des mains, son visage de poupée enlaidi par la colère. Elle m’a montré le ruban.

— C’est lui qui punit les gamines insolentes.

Ainsi, elle m’en voulait encore de ma plaisanterie au sujet de son vibromasseur. C’était puéril mais avec elle, cela n’avait rien d’étonnant. Elle a fait siffler la cravache avec une telle expression satisfaite que je me suis révoltée.

— Ne compte pas sur moi pour jouer à ces conneries ! D’ailleurs, j’en ai ma claque de tes cochonneries. Demain, je pars !

J’ai poussé un cri aigu quand la cravache a cinglé ma cuisse. Jennifer avait frappé fort mais, chose bizarre, elle ne semblait plus en colère, tout juste excitée.

— Demande pardon à genoux, sinon je te marque la figure.

Elle en était capable. Je me suis laissé tomber à ses pieds et j’ai bafouillé d’une voix tremblante :

— Je te demande pardon !

Pour toute récompense, j’ai reçu un coup, peu appuyé mais sec, sur un mamelon.

— Je t’interdis de me tutoyer quand nous sommes seules, et tu m’appelleras maîtresse ! Compris ?

C’est à cet instant que tout a basculé. Aujourd’hui encore, je ne sais pas pourquoi une curiosité morbide s’est emparée de moi, mais j’ai eu envie de voir l’effet que cela faisait d’être traitée en esclave. J’avais déjà cédé plus d’une fois aux caprices de Jennifer. La tentation d’aller encore plus loin grandissait en moi. Je n’y ai pas résisté et j’ai pris mon air le plus humble pour répondre :

— Oui, maîtresse !

Prononcer ces simples mots m’a troublée, au point que j’ai eu peur. Je me suis rassurée en me disant que ce n’était qu’une expérience. Après, je me ressaisirais. Du moins, je voulais le croire.

En revanche, Jennifer a paru surprise de ma docilité. Elle a caressé mes seins avec le bout de la cravache. Chaque fois qu’elle me touchait, ma peau se couvrait de chair de poule. Je n’aurais pas juré que c’était à cause de la peur. Jennifer devinait sans doute car elle souriait.

— Vois-tu, ma chère Claire, tu es mon jouet et tu ne partiras pas. Au contraire, tu feras tout ce que je veux.

Elle m’a obligée à me mettre à quatre pattes sur le lit, reins creusés, fesses levées, et genoux écartés pour que ma raie bien ouverte dévoile l’anus. Du bout de la cravache, elle a caressé les bords de l’orifice.

— Tu n’as pas encore été enculée ? Dommage, mais ça viendra ! En attendant, je veux entendre dire que tu es une salope, une traînée, une moins que rien, un trou à bites…

Plus elle parlait, plus elle semblait se gargariser des saletés qu’elle me crachait à la figure. Et moi, face à ce flot d’insultes, j’étais submergée par une ivresse malsaine. Je ne me reconnaissais pas, je n’étais plus en état de réfléchir. Encore une fois, je ne sais pourquoi. Avais-je en moi des tendances innées à la soumission ?

Prenant mon trouble pour une hésitation, Jennifer a dit d’un ton sec :

— Alors ? Tu te décides ?

J’ai répété toute la litanie mais un coup de cravache a déchiré mes fesses. Jennifer a grondé :

— Quand je te demande quelque chose, tu dois toujours commencer par « oui maîtresse ».

Le coup m’avait fait très mal. J’en avais les larmes aux yeux mais, de plus en plus étonnée, j’ai constaté que mon excitation ne faisait que croître. Cette fois, cela devenait inquiétant, mais je n’avais pas la force de résister.

J’ai repris au début, en ajoutant « oui maîtresse », ce qui a calmé Jennifer. Elle m’a caressé le cul avec la cravache. Elle insistait sur la meurtrissure qui s’étalait en travers de mes fesses, ravivant la brûlure. A ma grande honte, je n’ai pas pu me retenir de remuer mon cul.

— Voilà qui est mieux, mais il faut quand même que je te punisse pour t’être moquée de « mon chéri ».

Il s’agissait d’une obsession, et j’ai payé mon innocente plaisanterie d’une vingtaine de coups de cravache. Jennifer ne cinglait pas aussi fort que la première fois mais elle m’a quand même enflammé tout le derrière. En frappant, elle s’est moquée de mes coups de reins involontaires, ainsi que de mon sexe béant et humide qu’elle distinguait parfaitement entre mes cuisses écartées.

— Quand je te disais que tu étais une salope, Claire ! Si tu voyais ton trou ! Un vrai tunnel de métro !

Elle a fait coulisser sa cravache entre les bords de mon sexe. Les tresses de cuir frottaient mon clitoris et mes petites lèvres, me faisant remuer le derrière de plus belle. Quand Jennifer a enfilé la tige de cuir dans mon vagin, je me suis affalée sur le lit, secouée de la tête aux pieds par les spasmes de ma jouissance. Le plaisir était si violent qu’épuisée je me suis endormie. Jennifer m’a réveillée en me secouant sans douceur.

— Tu ne crois pas que tu vas être la seule à prendre ton pied, non ?

Elle s’est allongée sur le lit, les jambes écartées. Les chairs de sa vulve étaient déployées. Au milieu, son orifice intime s’ouvrait et se refermait comme une bouche affamée. A chaque contraction, d’épaisses gouttes blanchâtres giclaient, accompagnées d’une odeur chaude et aigre. Jennifer a pincé le bout de ses seins.

— Viens !

Mal réveillée, je me suis mise à quatre pattes entre ses jambes. La cravache était toujours enfoncée dans mon ventre. Elle se balançait au moindre mouvement, faisant renaître mon excitation.

A bout de patience, Jennifer m’a tiré les cheveux jusqu’à ce que je colle ma bouche sur sa fente béante.

— Lèche !

Elle s’est cambrée quand j’ai sucé son bouton. Ses cuisses se sont refermées sur ma tête. Elle les serrait à me faire mal. Ses coups de reins faisaient grincer le lit. Elle a joui au moment où j’ai mordillé ses petites lèvres et son clitoris. Cette fois, elle n’a pas pissé, mais des jets de mouille m’ont englué la figure avant qu’elle se décide à relâcher l’étau de ses jambes sur ma tête. Elle m’a fixée d’un air narquois.

— Alors, tu penses toujours que mes jeux sont des “conneries” ? On dirait qu’elles t’ont plu, petite conne !

Je n’ai pas répondu. Elle s’est endormie peu après. Je me suis levée et je suis allée me doucher. J’en avais bien besoin.

7

Après cet épisode, j’aurais dû partir, mais je ne l’ai pas fait. Pourtant, Jennifer n’aurait pas pu m’en empêcher. Elle sortait le soir et rentrait tard. Elle avait sans doute trouvé un autre amant. Malgré ça, elle m’a fait une scène, une nuit où j’avais décidé de dormir dans ma chambre.

— Moi seule sais ce que tu dois faire, et je te veux dans mon lit quand je rentre.

Cette fois, Père Fouettard s’est montré très méchant. J’ai eu du mal à m’asseoir pendant un jour ou deux. J’avais honte de l’exaltation bizarre que j’avais éprouvée sous les coups, et qui persistait en même temps que la souffrance.

Le matin, le rituel était inchangé. Nous prenions notre douche ensemble et je devais masturber Jennifer avec son vibromasseur adoré. Du moins quand elle ne dormait pas encore à l’heure de partir à la fac. C’était une énigme. Elle sautait la moitié des cours, ne travaillait presque jamais à la maison. Pourtant, d’après les échos que j’en avais, elle réussissait honorablement dans ses études.

J’étais rarement éveillée quand elle rentrait. Et elle s’arrangeait toujours pour ne pas me tirer de mon sommeil en se couchant à côté de moi. Jusqu’au soir où j’ai fait un bond sur le lit quand elle est rentrée à grand fracas dans la chambre. La voyant tituber, j’ai compris qu’elle était ivre. J’ai d’abord cru qu’elle venait de rompre une seconde fois, mais un homme est apparu sur le seuil. Lui aussi vacillait. Jennifer a articulé d’une voix pâteuse :

— Bonsoir, Claire ! Je te présente Stéphane. Il s’ennuyait chez lui. Alors, j’ai pensé qu’il pouvait dormir ici.

La situation était simple. Jennifer m’obligeait à dormir nue comme elle. Pour les laisser seuls, je devais me lever et m’exhiber devant Stéphane comme au jour de ma naissance.

Jennifer a résolu le problème en tirant les draps et la couverture.

— Fais-nous un peu de place ! Tu ne vas pas garder le lit pour toi toute seule, quand même ?

Affolée, j’ai caché mon ventre et mes seins. Stéphane s’est approché. Du genre petit et gros, il devait avoir la cinquantaine. Il portait un costume de bonne coupe mais son visage bouffi et mal rasé lui donnait un air vulgaire. Son teint congestionné et ses yeux injectés de sang n’arrangeaient rien. Il ressemblait à Roger, le précédent amant de Jennifer. Il a ricané d’un air idiot.

— Qu’est-ce qu’elle est poilue, ta copine ! Une vraie guenon.

Quand il a su que je m’appelais Claire, il a ri encore plus fort.

— Brune comme elle est, ça ne lui va pas du tout, mais pourquoi elle se cache ? Elle a honte de sa fourrure ?

— Montre-lui mieux que ça, a dit Jennifer.

Comme j’hésitais, elle m’a donné une tape brutale sur la main.

— Obéis ! Et vite !

Elle était redevenue la maîtresse dont les ordres ne se discutent pas. J’ai écarté les bras, exhibant mes seins et mon bas-ventre. Stéphane a viré à l’écarlate. Il a mis la main aux fesses de Jennifer.

— Pour les nichons, pas de problème, tu la bats de dix longueurs, mais pour la chatte, pardon !

Jennifer détestait les allusions à la faible pilosité de son bas-ventre.

— J’ai moins de poils mais j’ai le cul plus chaud.

— Il faut voir, a rétorqué Stéphane.

Elle a retiré sa robe. Le temps était froid et elle avait mis une chemise et un jupon, mais dessous, elle ne portait ni soutien-gorge ni culotte, comme d’habitude. Elle s’est allongée à côté de moi, les jambes écartées.

— Mets-toi comme moi, Claire. Il va nous sucer et nous verrons qui jouira la première.

C’était un ordre. Il n’y avait pas à discuter. J’ai écarté les cuisses. Stéphane nous contemplait avec des yeux exorbités. D’un revers de main, il a essuyé son front couvert de sueur.

— Ça va être difficile de vous départager. Vous mouillez autant, toutes les deux.

Il s’est agenouillé sur le lit, entre les jambes de Jennifer mais c’est mon ventre qu’il fixait.

— La salope ! Elle est ouverte comme une porte cochère !

— Et moi, alors ? a dit Jennifer d’un ton aigre.

Stéphane concéda que sa fente béait autant que la mienne. Il se mit à quatre pattes et donna un coup de langue sur le clitoris de Jennifer, faisant gémir cette dernière.

— Plus fort ! Je suis en feu

— Pas de triche, hein ! Ne fais pas semblant de jouir.

Elle n’a pas répondu. Je savais qu’elle ne jouerait pas la comédie. Il aurait fallu qu’elle sache se contrôler et elle en était incapable quand il était question de sexe.

Stéphane a dû le comprendre, lui aussi, car il l’a léchée à petits coups, sans insister sur les endroits sensibles. Manifestement, il faisait durer les choses et elle était trop excitée pour s’en rendre compte. D’ailleurs, malgré ses précautions, elle a vite atteint l’orgasme. Elle se démenait comme une diablesse sur le lit et griffait les draps. Stéphane s’est redressé et a essuyé la mouille sur sa figure.

— A ton tour, Claire !

Il s’est prosterné entre mes cuisses et sa langue s’est posée sur mon bouton. J’ai eu l’impression de recevoir une décharge électrique. Stéphane a relevé la tête pour dire à Jennifer, qui reprenait son souffle.

— Elle est aussi chaude du cul que toi !

— Tais-toi et lèche-la !

C’est ce qu’il était déjà en train de faire avant qu’elle ait fini de parler. Il utilisait le bout de sa langue comme un bec d’oiseau pour picorer mon bouton. Jamais personne ne m’avait ça ! Quand il a pincé mon clitoris entre ses lèvres pour l’étirer, j’ai décollé mes fesses du lit, et je me suis contorsionnée comme une hystérique. J’avais l’impression d’être ivre. Les murs se déformaient et le plafonnier dansait la sarabande.

J’étais prête à jouir, mais Stéphane a délaissé mon bouton pour lécher mes petites lèvres et les bords de mon vagin. Le plaisir était moins fort, même si cela entretenait mon excitation.

J’avais tout à fait oublié Jennifer mais elle s’est rappelée à mon souvenir en se mettant à genoux à côté de moi, et en me pinçant le bout des seins. Stéphane a cessé de me lécher pour protester.

— Tu triches. Moi seul dois la faire jouir.

Jennifer a répliqué qu’elle se moquait de son histoire de concours. Elle ne l’avait proposé que pour m’amener à me laisser tripoter par lui.

— Tu ne demandes pas mieux. Je sais que tu as eu envie d’elle dès que tu es entré. Moi, tu m’as déjà baisée.

Stéphane n’a pas répondu. Peut-être pour se donner une contenance, il a repris ses coups de langue sur mon clitoris et mes nymphes. Mon excitation s’était apaisée pendant leur discussion. Elle est revenue, plus forte que jamais. J’ai joui en poussant des cris hystériques en faisant grincer le lit avec mes coups de cul.

Jennifer ne m’a pas laissé le temps de souffler avant de m’obliger à me mettre à genoux au pied du lit. Elle a ordonné à Stéphane de se déshabiller, ce qu’il s’est empressé de faire. Nu, il n’était pas appétissant, avec son gros ventre, ses jambes torses, son corps velu de singe, mais il avait une belle queue. Elle se dressait, décalottée au-dessus des couilles volumineuses. Jennifer m’a forcée à les prendre en main. Cela ne m’était pas arrivé depuis longtemps, et jamais je n’en avais touché d’aussi grosses. Stéphane a appuyé sur ma tête, me contraignant à poser mes lèvres sur son gland. L’odeur de son sexe a envahi mes narines. J’ai léché la grosse prune rougeâtre qui palpitait sous ma langue, mais Stéphane m’a repoussée presque tout de suite.

— Elle va me faire juter trop vite !

— Retiens-toi, j’ai une idée, a dit Jennifer.

Elle a sorti “père Fouettard” de la commode. La vue de la cravache a fait rire Stéphane.

— Tu lui tannes le cul ?

— Bien sûr, et crois-moi, elle a beau pleurnicher, elle aime ça.

Elle m’a donné un coup sur les fesses qui m’a fait très mal.

— Tu vas sucer Stéphane jusqu’à ce que je dise d’arrêter. Si jamais tu le fais jouir, tu auras vingt coups entre les cuisses, et autant sur la plante des pieds. Compris ?

J’ai acquiescé en frissonnant. Elle m’a cinglé le derrière une deuxième fois.

— Vas-y !

J’ai saisi la queue de Stéphane à pleine main. Son gros ventre appuyait sur mon front et ses couilles s’étaient rétractées au fond des bourses. Sa verge se crispait entre mes doigts. Dans son état, il ne pouvait que jouir au moindre coup de langue. Je ne voyais pas comment me sortir de cette situation, jusqu’au moment où je me suis souvenu d’un petit truc que m’avait enseigné un de mes anciens amants. J’ai pincé très fort la base de la queue. Aussitôt, elle s’est ramollie. Il était temps car Jennifer m’a donné un troisième coup sur les fesses, encore plus douloureux que les autres.

— Eh bien ? Qu’est-ce que tu attends ?

A petits coups de langue, et sans insister, j’ai léché le gland de Stéphane. Ce dernier soufflait bruyamment mais son excitation avait diminué.

— Elle sait y faire, la garce ! Elle a réussi à me faire débander.

Furieuse, Jennifer s’est acharnée sur mon cul. Elle me faisait très mal mais j’aimais mieux ça que prendre des coups sur la fente ou sous les pieds. D’ailleurs, elle n’a pas frappé longtemps avant de m’obliger à me relever.

— Tu ne perds rien pour attendre. Toi, Stéphane allonge-toi sur le lit.

Il s’est exécuté et elle s’est accroupie sur son ventre. Elle s’est empalée sur sa queue en prenant son temps. Il a essayé de la prendre à la taille pour la faire descendre plus vite mais elle a repoussé ses mains avant de bredouiller :

— Laisse-moi faire. Il n’y a rien de plus excitant que de s’enfiler progressivement.

Elle a gémi quand le gland a atteint le fond de son vagin.

— Ça y est, je l’ai toute.

Elle a tiré à pleines mains sur ses fesses pour les écarter et a tordu le cou en arrière pour me parler.

— Lèche-moi le cul !

Je n’ai pas osé refuser, d’autant plus qu’elle avait laissé la cravache à portée, sur le lit. Je me suis mise à quatre pattes derrière elle, mon nez frôlant ses fesses. Elle les tenait toujours mais sans plus s’occuper de moi, elle s’est soulevée et s’est laissé retomber sur la queue de Stéphane. J’ai dû la prendre par la taille avant de pouvoir mettre ma langue au fond de sa raie. Malgré son excitation, elle l’a sentie.

— C’est ça, suce-moi le trou, pouffiasse. Tu n’es bonne qu’à ça !

Jamais, elle ne s’était montrée aussi vulgaire. Le plaisir lui faisait perdre toute retenue. Au contact de ma langue sur son anus, elle s’est lancée dans un va-et-vient désordonné. Entre deux plaintes, Stéphane a bafouillé :

— Eh bien, tu aimes qu’on te chatouille le derrière, toi !

Elle n’a pas répondu. A son raidissement, j’ai deviné qu’elle jouissait. Elle se dandinait sur le ventre de Stéphane qui, bientôt, est resté allongé bras en croix sous elle, la bouche ouverte comme un noyé.

J’étais à nouveau excitée, mais Jennifer et son amant s’étaient endormis, rivés l’un à l’autre. Je suis allée dans ma chambre où je me suis masturbée avant de me coucher. Au cours de la nuit, j’ai entendu plus d’une fois le couple baiser. Je craignais que Jennifer, comme elle l’avait déjà fait, me reproche d’avoir déserté son lit mais le lendemain et les jours suivants, elle n’y a fait aucune allusion. D’ailleurs, elle ne m’a plus jamais invitée à me mêler à ses jeux avec Stéphane, qu’elle a pourtant ramené plus d’une fois chez nous. Avec sa nature foncièrement égoïste, elle craignait que je lui prenne son amant.

8

Ses relations avec Stéphane n’empêchaient pas Jennifer de me traiter comme son objet personnel. Quand il n’était pas là, je partageais son lit et sa douche, le matin. Au fil du temps, elle devenait de plus en plus tyrannique, prétendait contrôler mes faits et gestes, non seulement quand nous étions chez nous mais aussi à l’extérieur.

Les choses se sont définitivement gâtées quand j’ai voulu faire davantage d’heures au fast-food où je travaillais. Cela m’obligeait à rentrer plus tard et elle n’a pas voulu en entendre parler. J’étais atterrée.

— Mais où veux-tu que je trouve l’argent pour vivre et payer ma part de loyer ?

— Tu n’es qu’une gourde, tu ne sais pas te débrouiller. Tu bosses comme une esclave pour un salaire de misère. Il est temps que je te prenne en main !

Le lendemain soir, elle m’a attendue à la sortie de la fac.

— Viens ! Nous allons régler ton problème de fric. D’ailleurs, moi aussi j’en ai besoin.

Nous avons pris un taxi jusqu’à Garches où Jennifer a sonné à la grille d’une villa cossue. Une femme d’une quarantaine d’années est apparue sur le perron. Elle nous a crié que le portail n’était pas verrouillé. Jennifer me l’a présentée sous le nom de Solange. Celle-ci me dévisageait d’un air plein de curiosité. Son corps petit et dodu était boudiné dans une blouse tachée de peinture. Elle avait des cheveux noirs coupés très court, un visage trop rond, à la bouche large, aux lèvres épaisses. Elle paraissait sympathique mais avait l’air sournoise. Son teint brouillé, ses cernes, ses paupières fanées et quelques rides indiquaient une vie dissolue. S’agissant d’une relation de Jennifer, la chose n’avait rien de surprenant. Elle a esquissé un sourire vicieux, sans me quitter des yeux, et elle a dit :

— C’est une amie à toi, Jennifer ? Elle est mignonne, bien qu’un peu maigre pour mon goût.

— Elle s’appelle Claire et c’est ma colocataire. J’ai pensé que ça te plairait de nous avoir, toutes les deux.

Solange a répondu qu’elle avait bien fait et s’est écartée pour nous laisser entrer.

La maison avait l’air cossue mais je n’ai pas eu le temps de la détailler. Solange nous a conduites directement au grenier aménagé en atelier de peintre, avec une grande verrière dans le toit. Plusieurs toiles, plus ou moins finies, étaient alignées au pied d’un des pignons. A l’exception de quelques-unes, elles représentaient des nus féminins. Sur la plupart, le modèle n’était autre que Jennifer. J’avais deviné depuis longtemps qu’elle gagnait de l’argent en plus des sommes conséquentes que lui envoyait sa mère. A présent, je savais comment. Solange a eu un petit rire.

— Ma collection privée vous surprend, n’est-ce pas Claire ? Ça fait partie de mes goûts. Rassurez-vous, j’ai un autre atelier pour les tableaux que je veux vendre.

Elle avait les moyens. Et si j’avais encore eu des doutes, elle les a dissipés tout de suite. Quand Jennifer lui a expliqué que j’avais des problèmes d’argent, elle a sorti deux liasses de billets d’une commode et nous les a données.

— Est-ce que cela suffira ?

Jennifer a empoché l’argent sans sourciller, en remarquant que c’était plus que le tarif habituel. Solange a eu un geste désinvolte.

— Un peu plus, un peu moins… Mettons que ça sera une séance un peu spéciale. Et qu’est-ce qu’elle attend ta copine pour ranger son fric ? Elle trouve que c’est pas assez ?

Je suis sortie de ma stupeur et j’ai mis les billets dans mon sac à main. Je ne les avais pas comptés mais il devait y avoir autant que ce que je gagnais en un mois au fast-food. L’expression de Solange est devenue autoritaire. Elle avait payé, et elle en voulait pour son argent. Elle a montré un divan, au fond du grenier

— Déshabillez-vous et mettez-vous là !

Jennifer a retiré son blouson. Le pull a suivi. Elle s’est retrouvée en T-shirt et en jupe courte avant même que j’aie eu la présence d’esprit de réagir. Solange, énervée, m’a rappelée à l’ordre.

— A quoi rêves-tu ? Allez, à poil, toi aussi !

J’ai enlevé mon manteau. Jennifer était déjà nue jusqu’à la taille. Elle a soupesé ses seins, comme elle le faisait souvent tant elle était fière de ses lourdes mamelles. Ses mamelons étaient dressés. Elle les a pincés et étirés avec un soupir. Solange la contemplait, l’air troublé.

— Décidément, tu es toujours aussi amoureuse de tes nichons !

— Ils ne te déplaisent pas non plus, si je me souviens bien, a répliqué Jennifer.

Elles ne faisaient pas attention à moi mais ce n’était qu’un sursis. J’ai ôté ma robe, sous laquelle je portais une combinaison de satin rose. Alors que j’en saisissais l’ourlet, Solange s’est tournée vers moi.

— Joli dessous, mais il fait ringard, tu ne trouves pas ?

Je n’ai rien dit et j’ai enlevé le sous-vêtement. Une lueur vicieuse a brillé dans les yeux de Solange quand elle a vu ma culotte et mon soutien-gorge de dentelle noire. Le matin, j’avais mis ma lingerie la plus sexy. Sans le faire exprès, parce que je ne m’attendais pas à être entraînée dans cette équipée.

Solange a caressé le dessus de mes seins, que le soutien-gorge à balconnets laissait découvert. Ses doigts étaient chauds et moites mais ma peau s’est couverte de chair de poule.

— Comme elle est sensible, cette petite ! Je l’effleure à peine, et elle réagit.

— Elle n’en a pas l’air comme ça, mais c’est une vraie salope, avec le feu au cul, a dit Jennifer.

Elle venait de dégrafer sa jupe qui a glissé le long de ses cuisses et qu’elle a enjambée ensuite. Ses mamelons s’étaient encore allongés et les bords de sa fente étaient écartés. Fascinée, je l’ai fixée pendant qu’elle s’étirait comme une chatte, faisant remuer ses seins. J’avais beau la voir nue toutes les nuits, il y avait en elle quelque chose qui m’attirait, et que je ne parvenais pas à m’expliquer. D’une tape sur l’épaule, Solange m’a ramenée à la réalité.

— Arrête d’admirer ta copine et finis de te déshabiller. Vous n’allez pas passer toute la soirée ici.

— Ce ne serait pas la première fois, a dit Jennifer en riant.

J’ai enlevé mon soutien-gorge, et aussitôt, Solange a empaumé mes seins. Ça devait la démanger depuis un moment. Elle les a triturés comme de la pâte. De faire saillir leur chair entre ses doigts écartés, semblait beaucoup l’amuser.

— Ils sont moins gros que les tiens, Jennifer, mais fermes. Elle ferait une bonne nourrice.

Elle a tiré sur les bouts à me faire mal avant de dire :

— Enlève le reste, que je voie si le bas vaut le haut.

Ses yeux se sont écarquillés quand j’ai enlevé ma culotte.

— J’avais jamais vu autant de poils ! C’est excitant. Tu voulais me faire la surprise, hein, Jennifer ? D’accord tu l’auras, ta prime !

Lui avait-elle demandé de lui fournir un modèle au bas-ventre velu ? C’était bien possible ; elles avaient l’air aussi vicieuses l’une que l’autre. Mais elles ne devaient pas se connaître depuis si longtemps que ça, sinon Jennifer m’aurait déjà amenée chez elle.

Solange a écarté les bords de mon sexe. Elle qui tenait tant à se mettre au travail, ne semblait plus aussi pressée. Elle a pincé mon clitoris.

— Beau bouton, et très sensible, lui aussi. Il grossit vite.

Elle l’a étiré. J’ai gémi et remué mes hanches. Des vagues chaudes déferlaient dans mon ventre. Solange était une branleuse aussi habile que Jennifer, mais elle m’a lâchée et s’est écartée à regret. Le devoir l’emportait sur ses penchants pervers. Ce n’était sans doute que partie remise.

— Allez vous asseoir !

Nous nous sommes installées sur le divan, Jennifer et moi. Solange a posé une toile vierge sur le chevalet. Ensuite elle a préparé sa palette. Les couleurs prêtes, elle est venue nous examiner d’un œil critique.

— Pour une fois que j’ai deux modèles, je ne vais quand même pas me contenter d’un simple portrait ! Faites semblant de vous gouiner.

Là, elle allait un peu loin, mais personne ne m’a demandé mon avis. Jennifer m’a renversée sur le dos avant de se mettre à quatre pattes, tête-bêche au-dessus de moi. Déjà, elle enfonçait sa langue dans ma fente mais Solange l’a arrêtée.

— Pas tout de suite, grosse gourmande ! Il faut d’abord que j’esquisse l’ensemble de vos corps et ça va prendre du temps. Si vous commencez à vous lécher, jamais vous ne tiendrez jusqu’au bout.

— Moi, je peux jouir une dizaine de fois et être quand même en forme, a répliqué Jennifer.

Elle se vantait mais peut-être pour prouver ses dires, elle a massé son entrecuisse sur ma figure. Le goût de sa mouille a envahi ma bouche. Elle s’appuyait très fort sur mon visage, me gênant pour respirer. J’ai donné un coup de langue sur ses chairs trempées. Elle a gigoté et j’en ai profité pour avaler une bonne goulée d’air.

— Il vaut quand même mieux attendre, a-t-elle concédé.

Solange s’affairait devant le chevalet. De temps en temps elle nous donnait des indications, comme de creuser les reins, d’écarter davantage les jambes, ou de nous prendre aux hanches. Son esquisse terminée, elle nous a lancé :

— Vous pouvez y aller !

La langue de Jennifer a frétillé sur mon bouton. Je lui ai rendu la pareille. Elle a réagi en donnant des coups de reins qui m’ont inondé la figure de mouille. L’attente avait dû être longue pour elle car jamais elle ne m’avait paru aussi excitée. Ses contorsions faisaient grincer le divan. Elle était si déchaînée qu’elle m’a mordillé les petites lèvres sans précaution. Elle me faisait mal, mais j’avais moi aussi le feu entre les cuisses et je l’ai laissée faire.

Solange s’activait avec frénésie sur sa toile tout en marmonnant :

— Doucement, petites garces ! Je n’ai pas le temps de voir.

Enfin, elle a reculé pour mieux examiner son œuvre et s’est déclarée satisfaite.

— Ça ira comme ça ! Et maintenant, à nous trois, mes salopes

Elle a posé sa palette et ses pinceaux pour déboutonner sa blouse. Elle était nue dessous. Elle avait de petits seins. Par contraste, les mamelons dardés n’en paraissaient que plus gros. Ils étaient percés d’un anneau d’or, comme les larges lèvres de son sexe. A la différence de la plupart des brunes, à commencer par moi, Solange n’avait qu’une légère toison. Peut-être était-ce pour cela que la mienne l’avait tant fascinée ?

Elle s’est précipitée pour nous rejoindre. Quand elle s’est affalée sur le divan, ce dernier a gémi sous le poids de son corps. Prenant la direction des opérations, elle nous a obligées à nous tourner sur le côté pour constituer un triangle. Je me suis retrouvée la tête coincée dans la fourche de ses cuisses, pendant que la sienne était entre celles de Jennifer, laquelle avait toujours la bouche sur mon sexe. Cette fois, tout était prêt pour le grand jeu. Jennifer a donné le signal en abreuvant mon clitoris de coups de langue, que j’ai répercutés sur celui de Solange, qui m’enivrait de l’odeur forte de son sexe. Elle a dû s’activer à son tour car Jennifer a gémi en remuant.

Un vent de folie a soufflé sur nous. Je léchais à grands coups l’intérieur de la fente de Solange. Je ne visais aucun endroit en particulier mais elle était aussi excitée que moi et gémissait chaque fois que ma langue la touchait. Quand je l’ai effilée pour en enfoncer la pointe dans l’entrée de son vagin, elle s’est raidie. Une épaisse coulée de mouille a inondé ma figure. Au même moment, Jennifer a refermé ses dents sur mon clitoris et j’ai joui à mon tour.

Epuisée par la violence du plaisir, je me suis endormie un instant. Quand j’ai rouvert les yeux, Jennifer et Solange se mettaient debout en se soutenant mutuellement. Elles m’ont aidée à me relever. Ensuite, Solange a servi du porto. L’alcool m’a secouée. J’en avais besoin.

Une fois remise, Solange aurait volontiers recommencé mais Jennifer avait un rendez-vous et ne tenait pas à me laisser seule avec elle. Nous sommes parties.

9

Noël approchait et Jennifer fréquentait de moins en moins la fac. Ce n’est pas qu’elle se désintéressait de ses études, au contraire, mais ses nuits agitées l’empêchaient d’être assidue aux cours. Souvent, le matin, elle dormait encore quand je partais. Et quand je revenais, elle était déjà sortie. Je la voyais rarement et je ne m’en plaignais pas, même si nos jeux sous la douche me manquaient.

Le calme ne pouvait pas durer. Un soir, en rentrant, j’ai trouvé Stéphane, l’amant de Jennifer, seul dans l’appartement. Il regardait la télévision, affalé sur le canapé, en bras de chemise et le pantalon déboutonné. La bouteille de whisky à demi entamée et son visage congestionné indiquaient qu’il était ivre. Mon intrusion l’a pris de court. Il s’est redressé et a remis tant bien que mal de l’ordre dans sa tenue. Avec un sourire gêné, il m’a expliqué que quelqu’un avait appelé Jennifer.

— Je ne sais pas qui c’était mais elle a filé en vitesse.

Sa présence me déplaisait, surtout après ce qui s’était passé lors de sa visite précédente. A la façon dont il me fixait, lui aussi devait s’en souvenir. Ses yeux injectés de sang me détaillaient sans vergogne de la tête aux pieds. Je me suis réfugiée dans ma chambre. J’espérais que Jennifer ne tarderait pas à revenir et qu’elle l’entraînerait dans une de ses virées nocturnes. Ainsi, j’aurais la paix.

J’étais en train de déballer mes affaires de cours quand la porte s’est ouverte. Stéphane se tenait sur le seuil, complètement ivre. Il a ricané bêtement quand, prise de court, je lui ai demandé ce qu’il voulait.

— Tu ne vas pas faire de chichis, non ? Après tout, je t’ai déjà vue à poil !

Il a déboutonné sa braguette et sorti sa queue.

— Tu ne t’en souviens pas, de celle-là ? Pourtant, ça avait l’air de te plaire de la sucer, l’autre fois.

Il s’est avancé vers moi. Sa verge dressée se balançait devant son ventre. Comme un oiseau fasciné par un serpent, j’étais incapable d’en détacher les yeux. Il m’a pris la main et m’a forcée à la poser sur son gland décalotté.

— J’ai les couilles prêtes à exploser. Avant de me laisser tomber, cette salope de Jennifer m’a branlé à me rendre fou.

La chair dure vibrait entre mes doigts. J’étais incapable de bouger. Stéphane s’est énervé.

— Fais quelque chose !

J’ai resserré ma main sur sa queue. Il a donné quelques coups de reins, mais il lui en fallait davantage.

— Déshabille-toi et suce-moi !

La même exaltation bizarre que quand Jennifer me fouettait, m’a envahie. Il suffisait donc de me traiter comme une chienne pour m’exciter. Qu’importe après tout, je n’étais plus capable de réfléchir. J’ai enlevé mon T-shirt. Ensuite, je me suis débarrassée de mon jean. Je n’avais plus que mon soutien-gorge et ma culotte. Stéphane n’a pas attendu que je les retire. Il a glissé une main sous les bonnets, l’autre dans mon slip. Je me suis dégagée d’un mouvement brusque. J’avais réagi par réflexe mais l’excitation nouait mon ventre et mes jambes me soutenaient à peine. Ma dérobade avait rendu Stéphane furieux. Cependant, il s’est radouci quand j’ai enlevé le haut.

— Jennifer et toi, vous êtes bien les mêmes : de vraies salopes qui ne pensent qu’à faire perdre la tête aux hommes.

Je n’en étais pas si sûre, mais le strip-tease me faisait de l’effet, je devais le reconnaître. J’ai baissé ma culotte en prenant mon temps. Stéphane paraissait sur le point d’avoir une attaque tant il était congestionné. Il a ricané en voyant la fente aux bords écartés.

— Tu peux bien jouer les saintes nitouches, tu ne demandes qu’à te faire enfiler.

Il n’était pas beau à voir avec ses yeux exorbités, son visage rouge en sueur, et les tics qui déformaient ses traits. Comme chaque fois que les choses allaient trop loin une ivresse malsaine s’emparait de moi. Dans un éclair de lucidité, j’ai réalisé que je franchissais un nouveau pas. Jusqu’à présent, j’expliquais ma soumission par l’influence de Jennifer. Maintenant, je savais que ce n’était qu’un prétexte. N’importe qui pouvait m’imposer sa volonté en me traitant durement.

J’ai laissé glisser ma culotte jusqu’à mes chevilles. Ensuite, je l’ai enjambée et je me suis agenouillée devant l’amant de Jennifer. Il a tendu son ventre pour frotter son gland sur mes lèvres. Le gros pruneau violacé dégageait une odeur âcre qui a fini de m’exciter. Je l’ai léché à grands coups de langue. Stéphane se cambrait autant qu’il pouvait, cherchant à enfoncer sa queue dans ma bouche. Il m’a encore traitée de salope quand je l’ai pris par les couilles pour l’immobiliser.

— Suce-moi, sinon je vais en mettre partout.

Qu’il m’arrose de sperme ne me gênait pas. En revanche, je ne tenais pas à ce qu’il tache la moquette. J’ai gobé son gland. Il a essayé de faire coulisser son sexe entre mes lèvres mais je tenais ses testicules et il ne pouvait remuer.

Malgré tout, les choses ne pouvaient durer. J’ai entamé un lent va-et-vient le long de la queue de Stéphane. Il soufflait comme un phoque, et il a éructé entre deux halètements :

— Enfin !

J’ai accéléré le mouvement. La queue se raidissait de plus en plus, prête à éjaculer. C’est alors qu’un hurlement de rage a éclaté du côté de la porte.

— Bande de salauds !

J’ai à peine eu le temps de recracher la verge et de lever la tête pour voir ce qui se passait. Jennifer était sur nous. Elle m’a administré une paire de gifles. Stéphane a eu droit au même traitement. Il a reculé. Son visage sanguin était devenu blême.

— Tu es folle ou quoi ? La dernière fois, ça ne te dérangeait pas qu’elle me suce. Au contraire !

Echevelée, le visage crispé, Jennifer avait tout d’une furie.

— Je t’avais prévenu. Moi seule ai le droit de te laisser sauter cette salope.

Stéphane avait retrouvé des couleurs. Visiblement, les gifles ne passaient pas. Il a serré les poings mais il s’est repris et a craché :

— Si tu veux faire des histoires, moi je m’en vais et tu ne me reverras plus !

D’après son ton, il ne plaisantait pas et Jennifer s’est dominée.

— Pas la peine de monter sur tes grands chevaux. Je me suis laissé emporter, c’est tout.

Elle jouait l’apaisement mais le regard qu’elle m’a lancé m’a fait froid dans le dos. Stéphane avait retrouvé son sang-froid. Sa queue, qui s’était ramollie pendant l’altercation, reprenait vigueur. Il a proposé de nous réconcilier autour d’un verre. Jennifer a accepté mais elle m’a empêchée de me rhabiller.

— Reste nue !

Nous sommes allés dans la salle de séjour où Stéphane a servi le whisky. Il affichait une mine enjouée mais je sentais que ce n’était qu’une façade. Moi-même, je n’étais qu’à demi rassurée en voyant l’expression sombre de Jennifer. Je redoutais le moment où nous nous retrouverions seules.

En fait, l’attaque est venue quand elle a eu vidé son verre. D’un ton négligent, elle a laissé tomber en montrant mon bas-ventre :

— Tu ne trouves pas ça sale, tous ces poils, Stéphane ? Moi, je serais d’avis de les lui enlever.

L’idée a paru exciter Stéphane. Peut-être y voyait-il aussi un moyen commode de se réconcilier avec Jennifer, en s’amusant à mes dépens.

— Tu as raison ! Une chatte lisse comme celle d’une gamine lui irait très bien.

Jennifer a couru à la salle de bains. Elle est revenue avec une paire de ciseaux et les bandes qui lui servaient à s’épiler les jambes. Jusque-là, je m’étais tenue coite, partagée entre la surprise et la honte, mais voyant ce qui se préparait, j’ai réagi.

— Laissez-moi tranquille ! Vous n’avez pas le droit…

Jennifer m’a donné une gifle pas très appuyée mais sèche.

— Ou tu te laisses épiler la chatte, ou je te tonds le crâne. Choisis !

J’en ai eu froid dans le dos et je n’ai pas résisté quand elle m’a forcée à m’allonger sur le canapé. Stéphane se tenait à demi penché à côté d’elle. Un sourire mauvais aux lèvres, il jubilait ! Pourtant, tout était de sa faute.

Jennifer s’est attaquée à grands coups de ciseaux à mes mèches les plus longues. Je n’ai pu réprimer un mouvement de révolte. Elle m’a donné une tape sur le ventre.

— Tiens-toi tranquille, idiote ! Tu ne voudrais pas que je te fasse mal, quand même ?

Elle semblait plus troublée qu’en colère. Très vite, ma toison pubienne s’est trouvée réduite à un duvet ras. Les yeux rivés à mon sexe, Stéphane était tout congestionné. Jennifer respirait plus vite, soulevant et abaissant ses gros seins à un rythme plus rapide, sous son chemisier. Moi-même, je sentais une chaleur insidieuse se répandre dans mon ventre. Stéphane s’en est aperçu.

— Elle mouille, cette petite salope !

Jennifer a collé des bandes de cire sur mon bas-ventre. J’ai crié quand elle les a tirées. Mes poils étaient solidement enracinés et elle me faisait mal. Mes protestations ne l’ont pas arrêtée.

— Un peu de courage, douillette ! Cela va aller vite.

De fait, le supplice n’a pas duré mais j’avais l’impression qu’une armée de fourmis rouges s’attaquait à mon bas-ventre. La brûlure était insupportable.

Jennifer m’a entraînée dans sa chambre et m’a forcée à me regarder dans la grande glace de l’armoire.

— C’est joli, non ?

Je n’étais pas de son avis. Mon pubis était enflammé. Les lèvres de mon sexe ressortaient de manière obscène au milieu de cette rougeur. L’effet était d’autant plus troublant qu’elles étaient écartées et qu’un étroit cordon de mouille brillait entre elles. Jennifer a insisté pour avoir mon avis et je me suis plainte que ça me faisait mal. Elle m’a dit de m’étendre sur le lit, jambes écartées. Stéphane nous avait suivies et s’en mettait plein la vue. Il avait toujours la braguette ouverte et sa queue pointait de plus belle.

Jennifer m’a poudré la chatte avec du talc parfumé. Ensuite, elle m’a fait mettre à genoux au pied du lit et s’est tournée vers son amant.

— Maintenant, tu peux te faire sucer.

Stéphane ne se l’est pas fait répéter. Il s’est planté devant moi et m’a appuyé sur la tête jusqu’à ce que je prenne sa queue dans ma bouche.

— Vide-moi les couilles.

J’étais trop excitée pour discuter. J’ai léché son gland avant de monter et de descendre de plus en plus vite le long de sa verge. J’ai à peine eu le temps de faire quelques allers et retours avant que le sexe raidisse et crache son sperme. La jouissance avait coupé le souffle de Stéphane, il n’a émis que quelques plaintes rauques. Il vacillait et Jennifer l’a aidé à s’asseoir au bord du lit. Ensuite, elle m’a dit :

— Tu peux retourner dans ta chambre.

Cela m’a fait l’effet d’une douche froide. Jamais elle ne s’était montrée aussi méprisante. Elle m’en voulait vraiment d’avoir sucé son amant sans sa permission.

10

La fin de l’année approchait et Jennifer s’absentait parfois pendant plusieurs jours. Quand je la voyais, elle se montrait distante. J’avais l’impression que quelque chose était cassé entre nous depuis l’histoire avec Stéphane. Cela semblait à peine croyable. Jennifer était intelligente mais superficielle.

Un soir, en rentrant de la fac, je l’ai trouvée dans l’appartement, à moitié déshabillée, les cheveux en désordre et la figure en feu. Elle avait trop bu, encore une fois, mais ne semblait pas d’humeur joyeuse. En me voyant, elle a dit :

— Te voilà ? Viens ici ! Il faut que je te parle !

Je me suis assise à côté d’elle sur le canapé. D’une voix pâteuse, elle m’a expliqué qu’elle en avait marre de la France, que ses études ne lui apportaient rien.

— Je perds mon temps et j’ai décidé de rester à New York après les vacances de Noël. A toi de voir si tu veux garder l’appartement. Sinon je résilie le bail.

Cette annonce m’a fait l’effet d’un coup de massue. Je n’avais pas les moyens de payer le loyer toute seule mais ce n’était pas grave, je pouvais trouver ailleurs. En revanche, à ma grande surprise et à ma grande honte, je réalisais que le départ de Jennifer allait être une déchirure. C’était si fort que je n’ai pu me retenir de dire :

— Mais qu’est-ce que je vais devenir sans toi ?

J’ai vu de la satisfaction dans ses yeux. Elle ne pensait peut-être pas que son emprise sur moi était si forte.

— Puisque tu y tiens tant, viens avec moi. Ma mère et moi, nous t’hébergerons.

C’était tentant mais il y avait le problème du billet d’avion, et des frais de séjour. Quand je le lui ai dit, Jennifer a balayé l’objection.

— Si ce n’est qu’une question d’argent, ça peut s’arranger. Fais-moi confiance.

Nous n’en avons pas reparlé ce soir-là. En revanche, nous avons à nouveau partagé le même lit. Cela ne nous était pas arrivé depuis plus d’une semaine.

Le lendemain, en revenant de la fac, je n’ai pas trouvé Jennifer. Elle m’avait laissé un mot, avec une adresse, disant que si je voulais gagner le prix de mon billet, je devais me rendre là. Il était inutile de prévenir.

L’endroit en question était un immeuble luxueux, du côté de la porte Maillot. Il y avait un interphone. Suivant les indications de Jennifer j’ai appuyé sur le bouton marqué : « Club Magda ». Une voix de femme a répondu un : « oui ? » prudent. Elle est devenue plus cordiale quand je me suis présentée, en précisant que je venais de la part de Jennifer.

— Entrez ! C’est au second !

De fait, je n’ai eu aucune peine à dénicher la porte. La femme qui m’avait répondu se tenait sur le seuil. Elle devait avoir une cinquantaine d’années mais elle était bien conservée. Ses cheveux noirs, à peine parsemés ça et là de quelques fils d’argent, étaient coiffés en chignon. Ses grosses lunettes à monture d’écaille lui donnaient l’air d’une intellectuelle. Cependant, elle portait un ensemble jupe-veste à carreaux roses qui n’aurait pas déparé dans une soirée mondaine. Je ne m’y connaissais guère mais cette tenue devait venir de chez un grand couturier.

La femme m’a accueillie avec cordialité, précisant qu’elle était Magda.

— Vous tombez à pic. J’ai justement une réunion tout à l’heure. Entrez vite !

En passant, j’ai vu sur la porte une plaque : « Club privé, réservé aux femmes ». Apparemment, l’endroit n’était pas un lieu de rendez-vous, pour ne pas dire un bordel caché, comme je le craignais. Avec Jennifer, je m’attendais à tout.

Passé un vestibule, je me suis retrouvée dans un salon, qui, un peu plus grand, aurait pu servir de night-club. Il y avait même un comptoir dans un coin. Sur les murs, de grandes photos en couleur représentaient des jeunes filles en tenues légères, voire nues. L’un des modèles n’était autre que Jennifer, vautrée dans un fauteuil, les jambes par-dessus les accoudoirs. Elle exposait ses seins, qu’elle soutenait à pleines mains, et sa fente aux lèvres roses entrouvertes. Mais le détail le plus obscène était le sourire vicieux et sarcastique qu’elle affichait. Magda a remarqué la direction de mon regard.

— C’est la fille la plus sensuelle que j’ai rencontrée ! Une vraie chienne !

J’en savais quelque chose, mais même dans nos jeux les plus vicieux, elle n’avait jamais eu une telle expression de plaisir cynique. Elle s’était vraiment laissée aller face à l’objectif.

Magda m’a guidée jusqu’à une chambre toute bleue. Elle a sorti un appareil-photo d’une armoire et m’a fixée d’un air embarrassé.

— J’aime garder un souvenir des jeunes filles qui viennent ici. Vous voulez bien poser pour moi ? C’est payé en sus du reste.

J’ai dit oui. J’avais déjà servi de modèle à Solange, et je me souvenais d’avoir été troublée.

Magda a mis une pellicule dans son appareil. Ensuite, elle m’a demandé de me tenir cambrée au milieu de la pièce, les mains aux hanches.

— Prenez un air provocant, comme Jennifer.

J’ai essayé mais je ne suis pas sûre que mon sourire était aussi vicieux que celui de ma copine. Pourtant Magda semblait satisfaite. Elle a fait deux clichés, avant de me demander de me mettre en sous-vêtements. J’ai retiré ma robe et ma combinaison. Magda m’a photographiée en culotte et soutien-gorge, d’abord de face, puis de dos.

— Maintenant, penchez-vous sur le lit ! Creusez les reins et écartez les jambes.

Elle avait beau ressembler à une prof et porter un ensemble de grand couturier, c’était une perverse elle aussi. Dans cette position, le fond de mon slip brésilien s’enfonçait dans ma raie des fesses. Vue de loin, je devais donner l’impression d’avoir le cul nu.

Magda a pris une première photo, avant de s’approcher pour faire un gros plan. J’ai sursauté en sentant ses mains se poser sur mes hanches.

— Du calme ! Je ne vais pas te manger.

Elle se voulait rassurante mais sa voix rauque trahissait son excitation. Elle a baissé ma culotte en haut des cuisses. Ensuite, elle m’a demandé de me coucher sur le lit, les jambes en l’air. Elle a fait une série de clichés de ma fente et m’a demandé d’enlever mon soutien-gorge. Mes seins l’ont fascinée.

— Ils ne sont pas aussi gros que ceux de Jennifer mais avec leurs pointes épaisses, c’est très excitant.

Elle m’a demandé de pincer mes mamelons pendant qu’elle les photographiait. Ensuite, elle m’a enlevé ma culotte. Ses doigts ont frôlé mon bas-ventre, encore imberbe après le traitement à la cire que lui avait infligé Jennifer. C’est tout juste si une légère ombre se devinait sur la peau. De toute manière, mes poils ne seraient jamais aussi touffus qu’avant.

Magda s’est reculée pour m’étudier d’un œil critique. Enfin, elle a dit :

— Non, tu ne pourras pas prendre une expression aussi vicieuse que celle de Jennifer. Il vaut mieux jouer sur ton air innocent.

Elle m’a fait mettre en chien de fusil, une main entre les cuisses, pouce dans la bouche. Elle a pris plusieurs clichés, et m’a dit de me mettre à quatre pattes sur le lit.

— Pour ma collection personnelle.

Elle a fait une photo de ma fente, entre mes cuisses écartées.

— Tu peux te lever, à présent.

Elle a rangé son appareil et m’a donné “la tenue” : une guêpière de satin noir, une culotte assortie, des bas gris et des escarpins à talon aiguille. Un petit tablier blanc garni de volants complétait l’accoutrement. Magda m’a demandé de faire quelques pas. Ma façon de me déplacer ne l’a pas convaincue.

— Sois plus gracieuse ! Les membres du club aiment avoir affaire à du personnel stylé.

C’était donc le travail qui m’attendait : jouer les serveuses. Je voyais clair, à présent. N’empêche, les gravures du salon étaient bien coquines pour une assemblée mondaine.

Suivant les indications de Magda, j’ai marché en me déhanchant.

— C’est mieux ! Viens ! Mes invitées ne vont pas tarder.

11

Magda avait raison. J’avais à peine fini l’inventaire du bar qu’un couple de femmes d’âge mûr est entré. Elles devaient être sœurs car elles avaient les mêmes cheveux châtains, le même visage pointu au nez retroussé, les mêmes yeux bleus. Elles portaient un épais manteau couleur tabac à col de fourrure, ainsi que des bas marron à mailles. Magda les a présentées sous le nom d’Annie et de Josy. La première devait être l’aînée. Son visage était plus marqué que celui de l’autre. Magda m’a gentiment réprimandée.

— Allons, Claire, ne rêvez pas ! Ces dames attendent que vous les débarrassiez de leur vêtement.

Elle m’a indiqué la porte du vestiaire, à côté de celle du vestibule. Je suis sortie de derrière le bar pour aller au-devant des arrivantes. Elles avaient l’air gentilles mais je m’attendais quand même pas à ce qu’elles se précipitent vers moi pour m’embrasser avec effusion.

— Je suis sûre que nous allons bien nous entendre, a dit Annie.

Elle a déboutonné son manteau et sa sœur a fait de même. Quand elles ont écarté les pans, je suis restée ébahie. Elles n’avaient rien dessous, hormis un étroit soutien-gorge, un porte-jarretelles et leurs bas. L’une et l’autre avaient le sexe rasé. Ce qui faisait d’autant plus ressortir les bords épais, marron foncé, de leur fente. Josy avait un anneau d’or à une de ses lèvres.

Je suis allée suspendre leurs manteaux au vestiaire. Quand je suis revenue dans la salle, elles s’étaient juchées sur les tabourets du bar et papotaient d’un air distingué avec Magda.

Je n’étais pas au bout de mes surprises. En peu de temps, une demi-douzaine de femmes sont arrivées. La plus jeune devait avoir trente ans, la plus vieille la cinquantaine. Elles étaient ensemble et il s’agissait sans doute de la mère et de la fille. Toutes étaient aussi peu vêtues qu’Annie et Josy. Certaines avaient des culottes, mais comme celles-ci étaient largement fendues, elles étaient encore plus indécentes que si elles avaient été nues. Avec ma guêpière et mon slip fermé, j’étais la plus habillée, à l’exception de Magda qui n’avait pas quitté son ensemble. Etait-ce pour marquer une supériorité vis-à-vis des autres ? En tout cas, ces dernières la traitaient avec un respect évident. Quant à moi, circulant au milieu de l’assemblée avec mon plateau, je sursautais chaque fois qu’une main palpait mes fesses, ou se glissait entre mes cuisses pour toucher mon sexe. Après un long moment de commérages insignifiants, Magda a dit :

— Mes chères amies, assez bavardé ! Passons aux choses sérieuses.

Le silence s’est fait.

— Je l’ai annoncé la dernière fois, je vais devoir partir à l’étranger pour un long moment. Il serait utile d’élire une présidente intérimaire. Qui est candidate ?

Les femmes ont échangé des coups d’œil sournois. Aucune ne semblait tentée. Enfin, Annie s’est décidée :

— Moi ! Pour la bonne marche de notre club !

Aussitôt, une brune boulotte aux cheveux nattés, que les autres appelaient Lise, s’est levée.

— Moi aussi !

Elle et Annie se sont regardées en chiens de faïence. De toute évidence, il existait une vieille rivalité entre elles. Magda a levé les bras pour apaiser les murmures.

— Personne d’autre ? Bien ! Je rappelle la règle aux deux candidates. A partir du moment où elles se sont déclarées, elles ne peuvent plus se dédire, sous peine d’être chassées du club. Est-ce bien compris ?

Annie et Lise ont pâli mais ont acquiescé. Magda a retiré sa veste, son chemisier et sa jupe. Elle ne portait dessous qu’un corset de cuir noir garni de clous dorés et des bas gris. Affichant un air solennel, elle a ouvert un coffre mural caché derrière une des gravures. A l’intérieur, il y avait un martinet aux longues lanières qu’elle a fait siffler dans le vide à plusieurs reprises. A la façon dont elle s’y prenait, cela n’avait pas l’air d’un jeu, plutôt d’une sorte de rite. Elle est revenue auprès des candidates qui, sur son ordre, se sont placées côte à côte à plat ventre sur un pouf. Elles creusaient les reins et levaient leurs fesses. Celles de Lise étaient les plus dodues. Entre ses cuisses épaisses, son mont de Vénus imberbe, aux lèvres minces ressemblait à un gros fruit charnu. Annie et elle portaient un fin réseau de cicatrices blanchâtres sur le cul, tout comme Magda. Cette dernière m’a dit d’approcher.

— Vous compterez les coups, Claire. C’est moi qui détiens le record avec soixante. Voyons s’il sera battu aujourd’hui.

A son ton sarcastique, elle n’y croyait guère, pas plus que les autres femmes réunies en cercle autour de nous. Elles ont ricané et se sont poussées du coude en entendant ses propos.

Annie a à peine tressailli en recevant le premier coup. Par contre, Lise a poussé un cri déchirant, ce qui lui a valu une sévère remontrance de Magda.

— Un peu de cran ! Vous n’allez pas flancher, quand même ? Vous connaissez le traitement réservé aux poules mouillées !

Ce ne devait pas être doux car Lise a supporté en silence les coups suivants. Magda frappait dur, et chaque fois les lanières creusaient des sillons dans la peau des deux candidates dont les fesses viraient au rouge violacé. A plusieurs endroits, des gouttes de sang perlaient.

Lise était de toute évidence la plus douillette des deux. Au trente-quatrième coup, elle a déclaré forfait. Sous les rires cruels des spectatrices, elle s’est relevée, les larmes aux yeux, frottant ses fesses. Magda a eu un commentaire méprisant :

— A peine quatre de plus que le minimum requis pour être membre du club. Décidément, vous n’avez pas beaucoup progressé.

Annie aurait sans doute pu en rester là, puisque son adversaire avait perdu mais elle tenait à montrer qu’elle était la plus forte. Elle s’est relevée après le quarantième coup. Magda a dit :

— Vous savez ce qui vous reste à faire, Lise !

La figure aussi rouge que ses fesses, la brune s’est prosternée devant la gagnante et lui a léché les souliers. Après, Magda l’a mise au piquet avec un bonnet d’âne. Ainsi, elle se trouvait d’office privée du champagne que j’ai dû servir pour fêter la victoire d’Annie.

Je n’étais pas très à l’aise. Ce groupe de femmes du monde dépravées semblait avoir des coutumes bien particulières. Je n’aimais pas du tout la façon dont la présidente par intérim me fixait. Après avoir vidé sa coupe, elle a dit :

— Magda, dans les statuts, il y a bien un article qui dit que la gagnante d’une élection peut demander une récompense ?

— C’est vrai. Qu’est-ce que tu choisis ?

Elles étaient assises autour d’une des tables basses. Annie m’a prise par le bras en souriant.

— J’aimerais voir de près l’intimité de cette jeune personne.

J’ai protesté que je ne voulais pas me mêler à leurs jeux ! J’étais serveuse, pas membre du club. Paroles malheureuses ! Toutes les autres se sont réunies en cercle autour de nous.

— Eh bien, tu vas le devenir !

— C’est un honneur, ça ne se refuse pas !

Magda a réclamé le silence avant d’exhiber un chèque à mon nom. Il ne manquait plus que la signature. En voyant la somme, je fus ébahie. Il y avait de quoi me payer plusieurs aller-retour New York-Paris. Magda a agité le chèque sous mes yeux.

— J’avais prévu le coup. Personne ne peut t’obliger à être membre, mais ça mettrait du beurre dans tes épinards.

C’était vraiment un club bizarre où les postulantes étaient payées au lieu de verser une cotisation. Cependant, je n’ai pas résisté longtemps à la tentation. Quand j’ai dit oui, Magda a eu un petit sourire.

— Je le savais ! Une amie de Jennifer ne peut être autre chose qu’une vicieuse.

Annie m’a forcée à me pencher sur le dossier d’un fauteuil. Ma guêpière ne l’a pas gênée pour baisser ma culotte. Selon les indications de Magda, je l’avais enfilée par-dessus les jarretelles.

— Joli cul ! Il n’est pas gros mais il est rond et paraît ferme !

Elle a palpé mes fesses comme un maquignon.

— C’est bien ce que je disais ! C’est de la bonne chair, dure mais élastique.

Elle a glissé une main entre mes cuisses. Je n’ai pas pu retenir un coup de reins. Tout le monde a ri, sauf Lise qui se morfondait au piquet et ne pouvait voir ce qui se passait.

Annie explorait à deux doigts l’intérieur de ma fente. Elle les a retirés et les a montrés aux autres.

— Oui, c’est une vicieuse, voyez comme elle mouille ! Elle est digne d’être des nôtres.

Les applaudissements ont crépité mais, tout en battant des mains, une blonde hautaine, qui n’avait que des rubans de velours en guise de soutien-gorge et de culotte, a dit :

— Ce n’est pas tout ! Il faut procéder à son intronisation.

J’ai été empoignée sans douceur et je me suis retrouvée cul nu, prosternée sur le pouf qui avait servi à l’élection de la présidente par intérim. Comme signe de sa fonction, celle-ci brandissait le martinet qui lui avait rougi les fesses. C’était de toute évidence le symbole de l’autorité dans ce club. Magda se tenait un peu en retrait, comme si elle avait déjà délégué son pouvoir à Annie. Cette dernière m’a dit :

— Rappelez-vous Claire. Il faut supporter au moins trente coups.

Je n’avais pas le choix. La blonde aux rubans et trois autres membres du club s’agrippaient à mes poignets et à mes chevilles pour m’empêcher de bouger.

Le premier coup m’a donné l’impression de m’être soudain assise sur un grill chauffé à blanc. C’était atroce et je comprenais à présent la réaction de Lise. J’ai gigoté mais les mains qui me plaquaient sur le pouf ont resserré leurs prises.

Le deuxième coup a été aussi douloureux. C’était bien plus fort que les fessées de Jennifer. A croire que le martinet avait des lanières spéciales pour faire plus mal. A ma grande honte, à la troisième fois, j’ai relâché ma vessie. La blonde a dit d’un ton pincé :

— Oh la sale ! Elle fait pipi !

Elle avait beau prendre un air dégoûté, elle était congestionnée et les pointes de ses seins dardaient.

Après, je ne sais plus très bien ce qui s’est passé, mais la brûlure de mes fesses s’est étendue jusque dans mon ventre. Je gémissais de plaisir, non de souffrance.

Cela n’a pas duré. Après un orgasme violent mais bref, la douleur est revenue, plus cuisante que jamais. Je suis débattue en suppliant Annie d’arrêter. Elle a cessé de frapper en disant :

— C’est votre droit ! Vous avez dépassé de six le minimum requis.

Elle s’est tournée vers Magda qui a dit :

— Claire, je vous déclare membre du club !

Les quatre femmes qui me maintenaient, m’ont relâchée, mais c’était pour me retourner sur le dos et Annie a dit :

— Selon notre règle, tu vas me lécher pour me remercier de t’avoir fouettée.

Elle s’est placée tête-bêche au-dessus de moi. Son sexe s’est plaqué sur ma bouche. En même temps, elle a plongé sa langue dans ma fente. Son entrecuisse a étouffé mon gémissement. Elle faisait remuer mon clitoris en le léchant à petits coups. C’était à devenir folle. J’ai failli jouir quand elle a appliqué le même traitement à mes nymphes et aux bords de mon vagin.

Toute à mon plaisir, j’oubliais de lui rendre la pareille. Elle me l’a rappelé en massant son bas-ventre sur ma figure. Je lui ai sucé le bouton et les petites lèvres. Jennifer perdait toujours la tête quand je lui faisais ça. Annie a réagi en criant et en gigotant comme une hystérique. Sa mouille inondait ma figure. Pour se venger sans doute, elle a accru le rythme et la force de ses coups de langue. J’ai riposté en la mordillant. Notre orgasme s’est confondu. Deux des spectatrices se sont précipitées pour nous empêcher de tomber du pouf. Elles nous ont aidées à nous lever et aller jusqu’au bar sous les applaudissements. Magda nous a servi le champagne. En vidant ma coupe, une question me tourmentait. J’avais joui dans la douleur avec quelqu’un d’autre que Jennifer. Etait-ce ma nature profonde que d’éprouver du plaisir dans la souffrance et l’humiliation ?

12

Enfin, le jour du grand départ est arrivé. Je mentirais en disant que je suivais Jennifer en toute confiance. Plus d’une fois, j’ai failli renoncer, sans avoir le courage d’aller jusqu’au bout. Au fond, l’idée de découvrir une ville et un pays nouveaux ne me tentait pas, au contraire. Mais je ne pouvais me résoudre à vivre séparée de ma maîtresse.

Gladys O’Brien, la mère de Jennifer, habitait un superbe pavillon dans la banlieue de New York. Elle dirigeait une agence de publicité et venait de divorcer de son troisième mari peu de temps avant mon arrivée. J’ai vite appris que Jennifer n’avait jamais connu son vrai père. Sa mère elle-même ne savait pas qui il était. Elle avait conçu sa fille au cours d’une partouze entre étudiants. Cela se passait dans un studio où tout le monde allait et venait, ivre à tenir à peine debout. Gladys en parlait comme d’un exploit. Physiquement, sa fille et elle se ressemblaient beaucoup, même si elle était plus petite, et si ses cheveux courts tiraient franchement sur le roux. Elle était riche, non seulement à cause de son agence mais aussi des confortables pensions alimentaires qu’elle avait réussi à extorquer à ses anciens maris. Elle était plus avisée que sa fille pour les questions d’argent. Même si Jennifer ne se débrouillait pas trop mal, comme je m’en étais rendu compte à Paris.

Même si elle était divorcée, Gladys ne vivait pas seule. Althéa, sa bonne, habitait avec elle. C’était une jeune Noire, petite mais aux formes rebondies. Elle avait gardé son accent du Sud. Elle semblait délurée mais quand nous sommes arrivées, Jennifer et moi, elle a fixé ma maîtresse d’un air craintif.

— Vous voilà de retour, mademoiselle ?

— Ça se voit, non ? Claire, je te présente Althéa, une vraie perle quand elle a reçu une fessée.

Je comprenais pourquoi elle ne semblait pas se réjouir du retour de Jennifer. En revanche, elle était en admiration devant Gladys, qui pourtant la traitait sans ménagement. J’en ai eu la preuve quelques heures plus tard, au dîner. Gladys avait voulu un repas de fête pour célébrer ses retrouvailles avec sa fille. Althéa s’était mise en quatre, mais était piètre cuisinière. Déjà, Gladys l’avait houspillée à cause du rosbif trop cuit et à peine mangeable. Mais c’est la tarte aux pommes à demi brûlée qui a fait déborder le vase. Gladys a dit d’un ton venimeux :

— Tu oses nous servir une pareille horreur ?

Althéa gardait la tête basse mais il m’a semblé qu’elle n’était pas aussi contrite qu’elle voulait le montrer. Cependant, elle a paniqué quand sa patronne a ajouté :

— Va chercher ton nonosse, petite chienne !

— Mais madame…

Un simple froncement de sourcils et Althéa s’est tue après m’avoir jeté un regard inquiet et honteux. Elle a quitté la pièce, traînant les pieds comme un condamné allant au supplice, et a laissé la porte grande ouverte.

Sage précaution car elle aurait eu du mal à la pousser en revenant. En effet, elle était nue, à quatre pattes et tenait une longue cravache entre ses dents. Sur un ordre de Gladys, elle a fait deux fois le tour de la table. Son corps replet était sensuel mais la gênait pour se déplacer sur les mains et les genoux. Les bouts mauves de ses seins frôlaient la moquette. Ils étaient encore plus longs et épais que les miens. Cependant, vu la taille de ses mamelles, qui se balançaient lourdement, cela n’avait rien de choquant. Quand elle est passée à mes pieds, j’ai remarqué de longues stries blanchâtres sur ses grosses fesses. Elle avait été fouettée plus d’une fois, et durement. Jennifer et sa mère étaient dignes l’une de l’autre. Outre ses cicatrices, Althéa portait un tatouage obscène autour de l’anus. Il évoquait une bouche béante aux épaisses lèvres rouges distendues dans un sourire d’invite. Quand Althéa se déplaçait, ses fesses se soulevaient et le tatouage semblait esquisser une moue vicieuse.

Après ses deux tours, Gladys lui a ordonné de se lever et de se pencher sur le bord de la table. L’empressement de la jeune fille à obéir démontrait une totale soumission. Par contre, elle s’est crispée quand Jennifer a palpé ses fesses. Elle n’a rien dit mais, de toute évidence, elle appréciait davantage la mère que la fille. Jennifer s’est accroupie derrière elle, pour examiner de près sa raie et son entrejambe. Elle a obligé la jeune Noire à écarter les cuisses, avant de dire d’un air méprisant :

— Elle sent toujours aussi fort ! A croire qu’elle ne se lave pas !

— Je fais ma toilette trois fois par jour, a protesté Althéa.

Elle avait l’air réellement indignée. D’un coup de cravache, Gladys l’a fait taire.

— Je sais, c’est moi qui t’y oblige. N’empêche, Jennifer a raison. Tu empestes la chienne en chaleur.

Je n’aimais guère la façon dont elle me fixait en parlant. Elle a ajouté :

— Au fait, Jennifer, ta copine, ne pourrait pas la calmer avant que je lui tanne les fesses ?

— Bien sûr que si ! Tu as entendu, Claire ?

Voilà, ça y était ! Au fond, je n’en étais pas surprise depuis que j’avais deviné le genre de relations qui existaient entre Althéa et Gladys. Pour ne pas être en reste, Jennifer voulait montrer à sa mère son pouvoir sur moi, mais je ne m’attendais pas à ce que cela se produise si tôt. Elle me fixait avec un sourire très sûr de lui.

— Qu’est-ce que tu attends pour lui lécher le cul ?

Une fois de plus, l’étrange ivresse que j’éprouvais face à ses exigences humiliantes s’est emparée de moi. Les bouts de mes seins ont durci et, à ma grande honte, j’ai senti une humidité caractéristique entre mes cuisses. La présence de Gladys ne diminuait pas mon excitation, au contraire.

Je n’ai pas résisté quand Jennifer m’a tirée par le bras jusqu’à ce que je me mette à genoux derrière Althéa. Elle m’a appuyé sur la tête, me forçant à coller ma figure contre les fesses de la jeune Noire.

— Renifle-la, cette vicieuse !

De fait, entre la sueur et la mouille, Althéa dégageait une puissante odeur animale, plus troublante que désagréable. Cependant, c’était surtout le tatouage en forme de bouche qui me fascinait. Etalée en travers de la raie, celle-ci semblait me narguer en m’invitant à y plaquer mes lèvres. Quand je l’ai fait, Althéa s’est cambrée. Les lobes de son cul se sont écartés, montrant le fond de sa raie tapissé de poils. Les bords de l’anus étaient boursouflés et distendus. J’y ai posé la langue mais ce n’était pas ce que voulait la bonne. Elle soulevait ses fesses autant qu’elle pouvait, m’invitant à lécher son sexe. Je ne pouvais qu’effleurer le bas de ses larges lèvres mauves, cernées de mèches crépues, collées par la mouille.

Les contorsions désespérées d’Althéa ont attiré l’attention de Gladys.

— Tu préfères qu’elle te suce la chatte ? Soit ! Retourne-toi.

La bonne s’est empressée de s’asseoir au bord de la table. Vue de face, la touffe de son bas-ventre rebondi était impressionnante. Elle s’étalait des aines au nombril. Au milieu, l’entaille du sexe béant n’en paraissait que plus rouge. Jennifer a eu une remarque acide.

— Tu ne l’as pas encore rasée, cette guenon ? Moi, c’est que j’ai fait à Claire qui était presque aussi velue qu’elle.

— Tu as eu tort ! Les poils, c’est plus cochon, a répliqué sa mère.

Elle m’a donné un léger coup de cravache sur l’épaule.

— Suce-la, cette vicieuse ! Elle n’attend que ça !

En effet, la mouille envahissait les replis intimes d’Althéa. Son clitoris en forme de pomme de pin était énorme et violacé. Il se crispait par saccades, comme les petites lèvres déployées autour de l’entrée du vagin. De ce dernier s’écoulait un filet épais et trouble. Althéa a murmuré quelques mots dans un dialecte incompréhensible, avant de bafouiller en anglais :

— Oh oui ! Lèche-moi, petite Française. On dit que vous êtes très fortes pour ça.

Elle a crié dès que j’ai donné un coup de langue sur son clitoris. Mais elle a à peine gémi quand Gladys lui a donné un coup de cravache sur les seins. Pourtant la mère de Jennifer n’avait pas fait semblant de frapper. Elle a recommencé pendant que je suçais la jeune Noire. Elle avait adopté le même rythme que moi. Je léchais Althéa qui criait, et aussitôt, une nouvelle marque rouge s’imprimait sur sa poitrine. Heureusement pour elle, elle a joui très vite, à la grande déception de Gladys.

— Cette petite salope a le feu au cul. Elle ne m’a même pas laissé le temps de m’amuser.

— J’ai une idée, a dit sa fille. Nous allons fouetter ces deux vicieuses en même temps. Toi, tu t’occuperas de Claire et moi d’Althéa.

La jeune Noire a changé de visage. De toute évidence, l’idée de se faire fesser par Jennifer ne la tentait pas. Quant à moi, mon excitation s’est accrue, ma honte aussi.

Gladys avait sorti un gros martinet d’un tiroir. Elle l’a donné à sa fille ; toutes deux nous ont obligées, Althéa et moi à nous pencher côte à côte sur le bord de la table. Gladys a baissé mon jean. La vue de ma culotte de dentelle noire l’a fait ricaner.

— Ces Françaises, quelle coquetterie, quand même !

Pour le dîner, j’avais mis, en effet, un de mes plus beaux slips brésiliens. Je ne sais pourquoi au juste, puisque personne ne pouvait le voir sous mon pantalon. Peut-être qu’inconsciemment, je m’attendais à ce qui arrivait. Gladys a tiré ma culotte aux chevilles avant de palper et de pincer mes fesses.

— Joli cul bien rond et ferme. Je vois que tu t’en es occupée, Jennifer.

— Pas seulement moi, a répliqué sa fille.

J’avais encore les traces de la fessée infligée par Annie. Non seulement le martinet spécial du club faisait très mal, mais il laissait des marques qui subsistaient, en même temps qu’une irritation. C’était plus agaçant que douloureux. Du moins tant que quelqu’un ne me pétrissait pas le cul, comme le faisait Gladys.

Laissant mes fesses, elle a passé une main entre mes cuisses, et s’est exclamée :

— Mais elle mouille !

— Tu t’attendais à quoi ? a demandé Jennifer.

Elle donnait des tapes sur le cul d’Althéa, obligeant celle-ci à le lever. Comme sa mère pour moi, elle a touché le sexe de la jeune Noire qui a gémi et a remué ses fesses. Apparemment, la jouissance que je lui avais donnée avec la langue ne lui suffisait pas. Jennifer a brandi ses doigts luisants.

— Elle est trempée, elle aussi, cette cochonne !

Sa mère et elle se sont reculées pour être à bonne portée et nous ont frappées en même temps.

Le coup de cravache de Gladys m’a fait très mal. Elle avait visé le repli des cuisses, là où ces dernières se rattachent aux fesses. La peau y est plus sensible et plus fragile. Je l’avais déjà remarqué à mes dépens.

La deuxième fois, l’extrémité de la cravache s’est abattue au centre de ma raie, meurtrissant mon anus. J’ai crié et Althéa m’a fait écho. Jennifer devait lui appliquer le même traitement. Après cette mise en train, sa mère et elle nous ont frappées à tour de bras. Je serrais les dents car la douleur était très violente mais elle n’avait rien à voir avec celle que j’avais subie au club. J’étais moins excitée, tout en souffrant presque autant. Les deux Américaines n’étaient pas des artistes du martinet comme Magda et ses consœurs.

D’ailleurs Gladys, dépitée, a arrêté au bout d’une dizaine de coups.

— Ce n’est pas drôle ! Elle mouille encore plus !

— Enfile-la, a dit Jennifer.

Sa mère s’est empressée d’introduire le manche de la cravache dans mon vagin. Elle n’a pas eu besoin de le pousser jusqu’au fond. A ma grande honte, mon corps a réagi d’instinct par un coup de reins, et je me suis retrouvée empalée sur le gode improvisé. Gladys l’a fait coulisser, avec un bruit de linge mouillé. Je poussais des gémissements de plus en plus stridents. Je balançais les fesses comme une hystérique. Cela ne m’empêchait pas d’entendre les soupirs bruyants d’Althéa, que Jennifer branlait avec le manche du martinet. Elle a proposé à sa mère de nous faire jouir en même temps. Toutes deux ont accéléré le va-et-vient de leur instrument. Le résultat n’a pas traîné, j’ai atteint l’orgasme en un temps record. Mais Althéa, était encore plus chaude du cul, et elle m’avait devancée. Après avoir poussé des plaintes stridentes, et gigoté comme des folles, nous sommes restées pliées en deux sur le bord de la table. En retirant le manche du martinet du vagin d’Althéa, Jennifer a commenté :

— J’espère qu’elles n’ont pas ameuté les voisins.

— Bah, ils ont l’habitude avec Althéa, a répondu sa mère.

Elle m’a caressé les fesses, pendant que je reprenais mon souffle.

— N’empêche, ta petite Française m’a l’air intéressante. Je sens que nous allons bien nous amuser avec elle.

Ainsi, ce n’est pas une mais deux maîtresses que j’allais avoir. Mon séjour à New York promettait d’être mouvementé.

13

J’ai vite deviné l’existence qui m’attendait chez Gladys. Après le dîner et la fessée, Jennifer m’a annoncé qu’elle avait amené mes bagages dans la chambre d’Althéa, sous les combles.

— Vous partagerez le même lit. Althéa t’expliquera.

J’étais surprise et déçue. C’était ma maîtresse ; je ne pouvais aller contre sa volonté, mais je ne m’attendais pas à ce qu’elle m’écarte d’emblée. Après tout, j’étais là à cause d’elle.

En fait, elle et sa mère sont parties se coucher presque tout de suite après nous avoir donné la fessée. Jennifer disait que le voyage l’avait fatiguée, mais je n’étais pas dupe. Elle voulait me signifier ma mise à l’écart. Je me suis retrouvée seule au salon, à broyer du noir, pendant que dans la cuisine Althéa rangeait les plats et garnissait le lave-vaisselle. Je me disais que j’avais eu tort de venir. Pourtant, au fond, je sentais que même si j’avais su ce qui m’attendait, j’aurais malgré tout suivi Jennifer. Je ne pouvais pas me l’expliquer, mais je ne pouvais non plus lutter contre.

J’étais encore en train de ruminer mes sombres pensées quand Althéa m’a rejointe. Elle s’était rhabillée pour desservir la table et faire la vaisselle. Plus pimpante que jamais dans sa robe noire et son tablier blanc, elle ne semblait pas souffrir de la fessée. Alors que moi, j’avais encore le derrière enflammé.

Comme Althéa s’étonnait de me trouver au salon, j’ai répondu que je n’avais pas osé monter dans sa chambre sans elle. Elle a haussé ses épaules dodues.

— Ici, il vaut mieux ne pas faire de chichis. Tu t’en rendras vite compte.

Elle était vraiment avenante. L’idée de partager son lit me consolait de la froideur de Jennifer. Quand je lui ai demandé quand elle était entrée au service de Gladys, elle a fait la grimace.

— Depuis une paire d’années, et sans l’avoir voulu.

Elle s’est expliquée. Contrairement à ce que je pensais, bonniche n’était pas son vrai métier. Ses parents étaient des fonctionnaires municipaux qui gagnaient correctement leur vie. Ils avaient voulu lui donner une bonne éducation.

— C’est comme ça que je me suis retrouvée dans le même lycée que Jennifer. Au début, nous nous entendions, mais tu dois savoir comment elle est. Il faut que tout le monde soit à ses pieds comme une princesse. Moi, je ne voulais pas. Alors, elle s’est arrangée pour cacher un des ses bijoux dans mes affaires, et m’a accusée de l’avoir volée. Sa mère est intervenue. Elle voulait soi-disant me ramener dans le droit chemin. En fait, elle m’a mis le grappin dessus.

Ce mauvais tour était bien dans le caractère de Jennifer. Et je comprenais pourquoi Althéa n’était pas satisfaite de la voir revenir. N’empêche, la jeune Noire semblait fort bien s’accommoder du joug de Gladys. Quand je le lui ai fait remarquer, elle a baissé les yeux avec gêne.

— Au début j’enrageais, mais c’est vrai, maintenant, ça m’excite.

Elle s’est troussée jusqu’à la taille et j’ai vu qu’hormis un porte-jarretelles rouge et des bas gris, elle n’avait rien sous sa robe. Sa fente béante était envahie par une mouille fraîche qui luisait dans la lumière des lampadaires.

— J’ai encore le minet en feu ! Tu ne veux pas le rafraîchir ?

J’ai hésité ! D’un côté, j’avais envie de me coucher, de l’autre, tant d’innocence perverse me troublait. J’ai opté pour un moyen terme.

— Allons faire ça dans ta chambre !

Impatiente, Althéa m’a entraînée hors du salon. Elle dormait sous les combles dans une pièce exiguë, où il y avait tout de même un lavabo et une cuvette de W.-C. dans un coin. L’endroit était propre mais il y régnait un désordre invraisemblable. Althéa a ri de mon air éberlué.

— Gladys ne met jamais les pieds ici, alors je me laisse aller.

De fait, outre la pagaille, elle avait épinglé des posters sur les murs. La plupart représentaient des hommes mais il y avait aussi des femmes, aussi déshabillées et provocantes que les modèles masculins. Ces images voisinaient avec des pages de publicité tirées de magazines. Certaines vantaient des articles de lingerie coquine, d’autres les mérites des gadgets les plus divers. Althéa semblait avoir un faible pour les godes ainsi que les menottes et autres chaînes. Elle n’aimait pas Jennifer mais elle était aussi obsédée que la fille de sa patronne.

Avec un soupir d’aise elle s’est débarrassée de ses souliers, de son tablier et de sa robe, ne gardant que son porte-jarretelles et ses bas. Jennifer l’avait fouettée de bon cœur ; ses fesses ressemblaient à une viande passée au grill. Pourtant, cela ne semblait pas la gêner. Etendue sur le lit, les jambes écartées, elle a pincé ses gros mamelons avant de tirer sur les lèvres de son sexe pour les faire bâiller.

— Viens vite, mais d’abord déshabille-toi ! Je n’ai pas pu te voir nue, tout à l’heure.

J’ai retiré mes vêtements. Une lueur d’envie a brillé dans les yeux d’Althéa quand elle a découvert mes dessous.

— Tu as de la chance ! Si je devais acheter les mêmes ici, ce serait hors de prix.

Elle avait résolu le problème en se passant de culotte et de soutien-gorge.

Quand j’ai été nue, son air d’envie a redoublé tandis qu’elle fixait mon bas-ventre. Elle n’a pas dit pourquoi, mais j’ai deviné en me rappelant la conversation de Jennifer et de sa mère. Althéa aurait voulu avoir la chatte rasée comme moi, mais Gladys lui défendait de toucher à ses poils. Elle m’a fait signe de venir.

— Mets-toi tête-bêche avec moi ! Nous allons nous sucer.

Je ne demandais pas mieux, j’étais aussi excitée qu’elle. Je ne sentais plus ma fatigue et mon envie de dormir s’était envolée.

J’ai gémi de douleur quand Althéa s’est emparée de mes fesses meurtries, et j’ai recommencé tout de suite, de plaisir cette fois, lorsqu’elle a enfoncé sa langue dans ma fente. Elle savait lécher, elle aussi et elle m’a fait perdre la tête en un rien de temps. Tantôt, elle insistait sur mon bouton, tantôt sur mes petites lèvres et l’entrée de mon vagin, faisant battre mon cœur à coups redoublés. Je lui rendais la pareille. Elle geignait et remuait son bassin pendant que sa mouille inondait ma bouche, mais elle ne lâchait pas prise. Seuls les grincements du lit l’ont arrêtée.

— Les princesses couchent juste dessous. Il ne faudrait pas que notre boucan les énerve.

Elle m’a entraînée sur la moquette mais cette fois elle s’est placée au-dessus de moi. J’étouffais à cause de son bas-ventre dodu plaqué sur ma figure. Pour me dégager, j’ai mordillé les lèvres de son sexe. Elle a crié, et remué pour m’échapper. J’en ai profité pour écarter mon visage de son entrecuisse et respirer un bon coup.

— Salope de Française ! Tu m’as fait mal.

Elle n’avait pas l’air si fâchée que ça. D’ailleurs, elle s’est empressée de recoller son bas-ventre sur ma bouche mais moins fort que la première fois. Je pouvais respirer à l’aise. J’ai léché les meurtrissures que je lui avais faites avec mes dents et elle a gémi.

— Oui, mange-moi la chatte !

Sa mouille coulait jusqu’au fond de ma gorge. Sa saveur m’enivrait. C’était plus excitant de la lécher elle que Jennifer. J’ai donné des coups de langue sur son bouton et elle en a fait autant. Nous nous tordions comme des folles sur la moquette, et plus d’une fois, nous avons inversé la position, elle dessous et moi dessus. Cependant, elle était plus lourde et plus forte. Elle s’arrangeait toujours pour me coincer sous elle. Nos gémissements devenaient hystériques. Ils pouvaient ameuter Jennifer et sa mère autant que les grincements du lit, mais nous étions trop excitées pour y penser.

J’allais jouir quand Althéa m’a repoussée.

— Attends ! Nous allons faire quelque chose d’encore plus excitant.

Elle s’est levée pour ouvrir le tiroir de la table de nuit. Elle a exhibé un étrange appareil. Il s’agissait de deux godes épais réunis à angle droit à la base. Juste à leur jonction, se trouvait deux énormes couilles en caoutchouc et l’un deux était muni de lanières. Avec des soupirs bruyants et en minaudant, Althéa l’a enfoncé dans son vagin. Ensuite, elle l’a attaché à sa taille avec les sangles de cuir. Elle s’est pavanée en faisant quelques pas, mais elle avait du mal à marcher.

— Qu’est-ce que tu en dis ? C’est bandant, non ?

De fait, avec un tel engin, elle ressemblait à un homme muni d’un sexe de bonne taille en pleine érection. Elle m’a fait mettre à genoux.

— Suce-moi !

Je me suis appliquée à pomper sa fausse queue comme une vraie. Tout ça était si délirant que je me prenais au jeu malgré moi.

Enfin, Althéa m’a obligée à me coucher sur le dos et s’est placée au-dessus de moi. Le gode était énorme et, en dépit de mon vagin gorgé de mouille, j’ai crié quand Althéa me l’a introduit. Cependant, la douleur ne faisait que renforcer mon excitation. D’ailleurs, mes muscles intimes se sont assouplis et Althéa a pu coulisser librement dans mon ventre. Elle me baisait à grands coups de reins en bafouillant :

— Tu sens ma grosse queue, salope ? Elle te fait bien jouir ?

J’ai noué mes jambes autour de sa taille et je me suis agrippée à son cou. Le plaisir montait dans mon ventre comme un raz-de-marée. Bientôt, il m’a submergée, m’arrachant des cris stridents alors qu’Althéa, tout en beuglant elle aussi, se figeait, le corps tendu en arc de cercle. Si Jennifer et Gladys ne nous avaient pas entendues, cette fois, c’est qu’elles avaient le sommeil vraiment lourd.

14

Althéa et moi, nous nous sommes amusées avec son gode double une bonne partie de la nuit. Elle semblait infatigable. D’ailleurs, le lendemain matin, elle était déjà à bas du lit quand le réveil a sonné.

— Debout paresseuse ! Il faut préparer le déjeuner de ces dames, sinon elles vont venir nous réveiller à coups de trique.

Je me suis mise péniblement sur mon séant. Je ressentais les fatigues de la nuit, jointes à celles du décalage horaire. Althéa semblait en pleine forme. Assise sur la cuvette des W.-C., elle chantonnait en pissant avec bruit. Est-ce sa vitalité qui m’a aidée à dissiper le brouillard qui m’embrumait le cerveau ? En tous cas, le sens de ses propos m’est apparu. Préparer le petit déjeuner de ces dames ! C’était donc ce que Jennifer voulait faire de moi : une bonniche ! Et gratuite, en plus, hormis la chambre et la nourriture. Depuis la veille au soir, je m’en doutais, mais c’était dur à avaler.

Althéa s’est levée. Des gouttes d’urine brillaient dans sa toison touffue maculée de mouille séchée. Une lueur vicieuse brillait dans ses yeux.

— N’exhibe pas ta chatte, tu vas me tenter, et nous n’avons pas le temps de batifoler.

Je me suis mise debout. J’étais troublée moi aussi par son regard de convoitise.

Nous nous sommes lavées à tour de rôle dans le lavabo. Ensuite, elle m’a fait mettre un porte-jarretelles, des bas et des souliers à talons aiguilles avant de me prêter un de ses tabliers blancs. Elle s’est habillée (si l’on peut dire), comme moi et nous sommes descendues à la cuisine. Le jour n’était pas levé. Dehors, l’érable du jardin luisait de givre dans la lumière des réverbères. Les hivers sont rigoureux à New York mais il était difficile de s’en apercevoir dans la villa climatisée.

Nous avons préparé un petit déjeuner copieux pour les princesses, comme les appelait Althéa. Je connaissais les habitudes de Jennifer qui, le matin, se contentait de flocons de céréales additionnés de lait frais et de raisins secs, le tout accompagné d’un verre de jus de fruit. Sa mère était plus gourmande. En plus des toasts beurrés et du thé, Althéa lui a cuisiné une omelette au jambon, à l’oignon et aux algues. Quand tout a été prêt, nous avons garni les plateaux et Althéa a dit :

— En scène !

Elle affectait de prendre son travail à la légère mais je sentais qu’elle n’était pas tranquille. Je n’étais pas rassurée non plus. Au réveil, les « princesses » ne devaient pas être commodes.

Sur le palier du premier, Althéa a chuchoté :

— Surtout, fais doucement ! Si elles dorment, c’est notre chance. On pose les plateaux et on file.

Je me demandais où était la chambre de Jennifer ; Althéa m’a entraînée vers une porte qu’elle a ouverte avec précaution. J’ai tout de suite compris. Gladys et sa fille étaient nues dans les bras l’une de l’autre sur un lit aux draps en désordre. Je n’ai pu me défendre d’une pointe de jalousie. Je n’étais plus rien pour Jennifer. J’étais choquée, aussi. Je les savais vicieuses mais pas au point de coucher ensemble.

Nous sommes entrées sur la pointe des pieds, Althéa et moi. Malheureusement, à peine étions-nous au milieu de la chambre que Jennifer a ouvert les yeux. Il m’a semblé lire une expression de remords dans le regard qu’elle fixait sur moi. Elle a bâillé et s’est étirée, faisant tressauter ses seins lourds.

— Tiens, vous voilà, vous deux ?

Gladys a ouvert les yeux à son tour et s’est assise sur le lit. C’était la première fois que je la voyais nue. Plus gros que ceux de Jennifer, ses mamelons étaient percés d’un anneau. Elle avait d’autres boucles aux lèvres du sexe. Plus fournis que ceux de Jennifer, ses poils tiraient sur le châtain. Elle s’est étirée à son tour.

— Je meurs de faim, pas toi ?

Jennifer a acquiescé. Elles se sont assises en tailleur sur le lit et nous avons posé les plateaux devant elles. Il ne nous restait plus qu’à nous retirer, Althéa et moi, mais la bonne est restée au milieu de la chambre, les mains derrière le dos. Je l’ai imitée.

Gladys a dévoré goulûment son omelette et vidé sa tasse de thé d’un trait. Sa fille mangeait plus calmement même si elle engloutissait avec entrain ses céréales délayées dans le lait.

Quand elles ont eu fini, j’ai esquissé un pas pour aller récupérer les plateaux. Althéa m’a fait les gros yeux, j’ai vite repris ma position.

Les “princesses” se sont pelotonnées l’une contre l’autre comme des chattes repues. Elles se sont embrassées sur la bouche, se sont pincé le bout des seins. Elles agissaient comme si elles étaient seules mais ce n’était que pure perversité. En se donnant en spectacle, elles augmentaient leur excitation. J’étais troublée, moi aussi, et pourtant je me défendais mal contre la jalousie, une fois de plus, en voyant Gladys jouer avec les mamelons de Jennifer. Elle les a sucés, léchés, mordillés. Ce qui me faisait le plus mal, et augmentait l’émoi qui m’échauffait le ventre, c’est l’expression d’extase vicieuse de Jennifer. Les yeux mi-clos, elle souriait d’un air béat, en passant de temps en temps sa langue sur ses lèvres. Elle ressemblait à une enfant qui voit enfin se réaliser son rêve. Pourtant, ce ne devait pas être la première fois qu’elles se gouinaient.

Après s’être caressées et mordillé les tétons, elles se sont placées tête-bêche en travers du lit. Jennifer, plus grande et plus lourde, s’était mise dessous. Elle a crié quand la langue de sa mère a plongé dans sa fente. Cela m’a fait mal, mais j’ai senti les lèvres de mon sexe se décoller.

Fascinée par le spectacle de Gladys et Jennifer se suçant, j’ai réalisé à retardement qu’Althéa essayait d’attirer mon attention. Elle m’a pris par le bras et a chuchoté à mon oreille :

— Réveille-toi ! Il faut leur lécher le cul.

De fait, les princesses s’étaient tournées sur le côté, exhibant leur derrière qu’elles remuaient au rythme de leurs coups de langue. Après avoir retiré les plateaux, nous nous sommes accroupies derrière elles. J’avais, bien sûr, choisi Jennifer. Pour la première fois depuis mon arrivée j’allais enfin pouvoir la toucher. J’en tremblais de la tête aux pieds et pour un peu j’en aurais pleuré de soulagement. Fallait-il que son emprise sur moi soit totale !

Sa raie dégageait une odeur rance de sueur macérée. Ce n’est pas ça qui m’a rebutée, au contraire. J’ai saisi ses fesses à pleines mains pour les écarter. Elle s’est cambrée, ce qui a eu l’avantage de faire bâiller encore plus sa fente. Enivrée par sa senteur forte, j’ai léché les bords boursouflés de l’orifice. Je retrouvais le plaisir que j’avais éprouvé à Paris, quand elle m’humiliait. A entendre ses plaintes sourdes, et à voir la façon dont elle remuait son cul, elle aussi appréciait.

Malheureusement, sa mère et elle n’ont pas tardé à jouir, me laissant sur ma faim. Il n’y avait plus de place pour Althéa et moi. Nous avons repris les plateaux et nous sommes parties.

15

Les jours suivants, ce que je craignais s’est confirmé : Jennifer s’éloignait de moi. J’ignore pourquoi. Peut-être est-ce parce qu’elle avait retrouvé son milieu d’origine, ses fréquentations, que je ne l’intéressais plus. Je crois même que je l’embarrassais. En tout cas, elle ne me considérait plus comme son jouet. D’ailleurs, elle était rarement à la villa, et même, peu de temps après mon arrivée, elle a loué un studio avec une amie, à Greenwich Village, le quartier des intellectuels, des branchés et des artistes underground.

Elle m’aurait sans doute volontiers renvoyée à Paris, si j’avais voulu, et s’il n’y avait eu sa mère. Gladys ne semblait pas vouloir me lâcher. Elle m’a même promis de me trouver un travail bien payé. Je ne voyais pas comment elle comptait y arriver, alors que je n’avais qu’un simple visa de tourisme.

En attendant, je servais de bonniche supplémentaire à la villa et d’esclave sexuelle à Gladys. Althéa s’efforçait de me remonter le moral mais elle ne m’aidait guère. Malgré son bagout et son exubérance, elle était plutôt passive. Et elle s’était résignée à son sort qu’elle ne trouvait pas si mauvais. Au fond, je la comprenais, mais si Jennifer ne voulait plus de moi, cela changeait tout.

Cependant, je ne me décidais pas à repartir. Pour aller où, d’ailleurs ? Errer dans Paris sans argent et sans logement ? J’avais tout juste de quoi payer mon billet de retour. Quant à revenir dans ma famille, il n’en était pas question.

Ma situation a évolué quelques soirs plus tard. Gladys avait demandé à Althéa de préparer un repas soigné parce qu’elle avait invité un de ses plus gros clients. Quand tout a été prêt, elle a donné congé à la jeune Noire jusqu’au lendemain. Ensuite, elle m’a entraînée dans sa chambre, que je connaissais bien puisque je lui amenais son petit déjeuner au lit tous les matins. Elle était fébrile.

— Claire, c’est un homme d’affaires vraiment très important, et il m’a promis un gros contrat. Vous allez nous servir. Je compte sur vous.

Je n’ai pas compris tout de suite ce qu’elle voulait dire mais tout est devenu évident quand elle a étalé sur le lit le costume qu’elle me destinait. Il comprenait pour l’essentiel un corset de satin noir avec une jupe assortie, courte et évasée. Il y avait aussi des bas, des souliers à talon haut, un tablier et un bandeau de dentelle blanche. Le soutien-gorge et la culotte brillaient par leur absence. C’était donc ça mon rôle : séduire l’invité pour l’amadouer. J’ai eu un petit frisson. Je savais que Gladys était aussi peu scrupuleuse que sa fille quand elle utilisait les gens. S’il le fallait, elle me livrerait à cet homme pour obtenir son contrat. Une partie de moi-même se révoltait à cette idée, mais l’autre était troublée. Comme si elle devinait mes pensées, Gladys m’a adressé un clin d’œil.

— Vous ne le regretterez pas. Jonathan est riche et influent. Il peut vous trouver du travail.

Je n’y croyais guère mais je me suis déshabillée pour enfiler ma tenue. Gladys ne me quittait pas des yeux. Son visage bronzé aux UV s’était coloré de rose. Elle m’a fait asseoir devant la coiffeuse pour me maquiller. Malgré mes protestations, elle tenait à le faire elle-même.

Quand j’ai vu le résultat, j’ai été troublée. Etait-ce bien moi, cette fille aux cils surchargés de Rimmel, aux paupières charbonnées, aux joues couvertes d’un fond de teint rose orangé, aux lèvres plâtrées d’un rouge violacé ? J’avais l’air d’une pute mais dans l’esprit de Gladys je n’étais sans doute rien d’autre. Elle m’a demandé de marcher pour vérifier ma démarche.

— Un peu plus de sensualité, que diable ! Cambrez-vous et remuez vos fesses. On ne dirait pas que vous êtes Française.

La sonnette de l’entrée a mis fin à la leçon de maintien. Gladys m’a ordonné d’aller ouvrir.

— C’est sans doute Jonathan. Surtout, n’oubliez pas de sourire.

Je n’en avais pourtant guère envie. Cependant, malgré ma gêne à l’idée de m’exhiber en tenue légère sur le seuil de la villa, j’étais curieuse de savoir à quoi ressemblait Jonathan. C’était le premier homme que j’allais rencontrer depuis que j’avais mis les pieds dans cette maison. Je l’imaginais plutôt âgé mais grand avec des cheveux gris, des cheveux en brosse et des lunettes à monture d’écaille, en somme le modèle même de la distinction anglo-saxonne.

En fait, je me suis retrouvée nez à nez avec un poussah. Il était certes bien coiffé et bien rasé mais à peine plus haut que moi, deux fois plus large d’épaules et trois fois plus gros. Son visage était affublé d’énormes bajoues et de poches veineuses sous les yeux. Il ressemblait à un bouledogue et tirait sur un gros cigare qui répandait une fumée âcre. Il l’a ôté de la bouche pour s’esclaffer.

— Eh bien ! Gladys veut vraiment son contrat. Elle soigne son comité d’accueil.

Evidemment, il n’était pas dupe ; son caractère s’accordait à son allure. Alors que je le précédais dans l’entrée, il a soulevé ma jupe pour me toucher les fesses. Je me suis raidie. Pourtant, je m’y attendais.

— Pas de culotte, bien sûr, et un cul bien ferme, mais nerveuse comme une pouliche.

Au salon, il a demandé à Gladys où elle m’avait dénichée.

— Ma fille l’a ramenée de Paris. Désirez-vous parler affaires avant ou après le dîner, Jonathan ?

— Pendant ! Nous gagnerons du temps.

Ils ont discuté tout au long du repas. Jonathan savait ce qu’il voulait. Il possédait des hôtels, des snacks et des bars dont il voulait faire la publicité. Les sommes dont ils débattaient m’impressionnaient mais Gladys ne lâchait pas pied. Ils ont trouvé un compromis après le dessert et la mère de Jennifer a dit :

— Il faut fêter ça. Claire ! Servez le champagne.

Althéa avait tout préparé. J’ai amené la bouteille de Dom Pérignon dans un seau d’argent et deux flûtes de cristal. Jonathan, qui s’était abstenu de fumer pendant le repas, avait allumé un de ses énormes cigares. Quand je lui ai tendu son verre, il m’a pris la main.

— Dis-moi, petite, ce n’est pas l’usage en France de boire le champagne dans le soulier d’une jolie fille ?

— Je crois que c’est plutôt une coutume russe, ai-je bafouillé.

Il a ri en me caressant la main. Gladys a fait le tour de la table. Elle a soulevé ma jupe pour palper mes fesses. Elle devait en avoir envie depuis un bon moment. Pourtant, elle n’en était pas privée. Chaque matin, elle nous pelotait, Althéa et moi, quand nous lui apportions son petit déjeuner.

— Coutume russe ou non, tu vas boire dans ma chaussure. Tu n’as pas le choix, de toute manière, puisqu’il n’y a pas de verre pour toi.

Elle a quitté un de ses escarpins. Jonathan a exigé qu’elle lui donne l’autre.

— Moi, je veux voir quel effet ça fait de siroter du champagne dans le soulier d’une jolie femme.

Il était congestionné et suait à grosses gouttes. Gladys s’est empressée de le satisfaire. Ensuite elle a rempli les deux chaussures de champagne. Avec les miennes, la chose aurait été plus difficile. Hormis le talon et la semelle, elles se réduisaient à de simples lanières.

J’ai bu et je n’ai pas trouvé ça très érotique. L’état de Jonathan me troublait davantage. A lui, ça faisait de l’effet si j’en croyais la bosse de son sexe, sous sa braguette. Il l’a touchée en disant d’une voix rauque :

— Bon Dieu, ça me donne la trique.

L’alcool et l’excitation faisaient ressortir ses manières vulgaires, mais Gladys s’est contentée de répondre :

— C’est facile à guérir. Claire ! A genoux !

Voilà, on y était ! Mais l’idée de me rebiffer ne m’est pas venue à l’esprit. Jonathan était repoussant. C’est ce qui expliquait sans doute l’ivresse malsaine qui, une fois de plus, m’envahissait. Gladys pouvait être fière de sa fille ; elle m’avait bien dressée.

J’ai déboutonné la braguette de Jonathan, dégagé sa queue de son caleçon. Elle était longue, épaisse, et, comme il avait sué pendant tout le repas, dégageait une odeur rance. J’ai tiré le prépuce en arrière pour découvrir le gland. Jonathan a émis un soupir bruyant.

— Elle me rend fou rien qu’en me touchant avec ses doigts. Qu’est-ce que ça va être avec la langue ?

Pour le lui montrer, j’ai pris sa queue dans ma bouche. Elle s’est crispée et il m’a tiré les cheveux en bredouillant :

— Fais doucement, sinon je vais juter tout de suite.

Je l’ai sucé en montant et en descendant lentement le long de sa queue. Quand je le sentais sur le point d’éjaculer, je m’arrêtais et j’attendais qu’il se calme avant de reprendre mon va-et-vient. Mais au bout d’un moment, il m’a repoussée et m’a obligée à me lever.

— Je n’en peux plus, salope ! Présente-moi ton cul !

Je me suis penchée sur le bord de la table. Il m’a prise aux hanches. Sa queue s’est glissée entre mes cuisses et d’un mouvement lent mais continu a pénétré dans mon vagin. Cependant, il l’a retirée après quelques allées et venues. J’étais frustrée mais, sentant son gland peser sur mon anus, j’ai compris. Je me suis débattue en criant :

— Non, pas ça !

Jonathan a resserré la prise de ses grosses mains poilues.

— Tu es toujours vierge du cul ? je n’aurais pas cru, ça va être encore plus amusant.

J’ai cessé de me débattre, ça ne servait à rien, mais je n’ai pu retenir un sanglot de honte quand la pression du gland s’est accrue sur mon orifice. J’ai ressenti une douleur aiguë et Jonathan a dit :

— Ça va, le plus dur est fait.

Sous ses dehors de brute vulgaire, il savait y faire. Il a attendu que mes muscles s’assouplissent avant de pousser sa queue plus loin. Ensuite, il a avancé lentement, marquant des temps d’arrêt quand mon sphincter se contractait et entravait sa progression. Cela avait le don de l’exciter encore plus.

— Si vous saviez Gladys, elle me masse la queue avec son boyau. C’est mieux qu’avec la bouche.

La mère de Jennifer l’approuvait en riant. Elle s’était placée à côté de moi et me palpait les seins.

— J’espère qu’elle ne vous brûle pas ! Les Françaises ont le feu au cul, c’est bien connu.

Jonathan a appuyé son ventre sur mes fesses et n’a plus bougé. Peut-être attendait-il que je le fasse jouir en contractant mes muscles, mais la présence de sa queue faisait flamber dans mon ventre une excitation insupportable. J’ai donné des coups de reins désordonnés et, cette fois, il ne m’a pas empêchée de bouger. Je n’allais pas bien loin, d’ailleurs. Mon derrière butait sur son ventre. Gladys a remarqué :

— Elle semble aimer ça.

— Bien sûr, comme toutes celles que j’ai enculées, s’est vanté Jonathan.

Il n’a plus rien ajouté. Il gémissait et remuait lui aussi. J’ai compris qu’il jouissait. Mes cris de plaisir ont fait écho aux siens.

Il est parti un peu plus tard. Pendant que je débarrassais la table, serrant les fesses quand un élancement me faisait souffrir, Gladys m’a dit :

— Je connais Jonathan, il est très content de vous. Il va vous trouver du travail.

Cette nouvelle ne m’a pas vraiment réjouie ; le gros homme ne m’inspirait guère confiance.

16

Les jours passaient, ma vie à la villa sombrait dans la routine mais depuis mon arrivée, je n’avais pas mis les pieds dehors. Rien ne m’en empêchait, pourtant. La plupart du temps, j’étais seule avec Althéa. Ce n’est pas elle qui m’aurait retenue, même si de son côté elle sortait rarement et jamais sans la permission de Gladys. Nous étions deux recluses volontaires au service d’une maîtresse qui n’avait pas besoin de nous attacher pour nous garder sous sa coupe. Cette situation me pesait mais je n’avais pas la force de secouer mon apathie.

Tout a changé quand Jonathan est revenu, un jour en fin d’après-midi. Gladys n’était pas là mais il m’a précisé qu’elle était courant de sa visite.

— Je lui ai téléphoné à l’agence. Va te préparer, j’ai tous les papiers pour que tu puisses travailler.

Encore une fois, je n’ai pas osé me rebiffer.

Quand j’ai été habillée pour sortir, Jonathan m’a entraînée dans une énorme Cadillac conduite par un chauffeur en uniforme. Dès que le véhicule a démarré, il s’est appuyé sur moi. Coincée contre la portière, je ne pouvais rien faire pour l’éviter et il m’a tapoté le genou avec un gros rire.

— J’espère que tu n’as pas eu trop mal au cul, l’autre jour. C’est qu’elle fait du dégât, ma queue, là où elle passe !

Son allusion m’a remplie de honte, et m’a troublée. D’un porte-documents, il a sorti un papier vert. En fait, une carte de séjour à mon nom, m’autorisant à travailler.

— Chose promise, chose due ! Mais ça mérite quand même une petite récompense, non ?

Résignée, j’ai écarté les genoux quand il a passé sa main entre eux. Ce n’était pas le moment de le contrarier. Pour avoir obtenu ma carte aussi vite, il fallait qu’il ait des relations très puissantes. Tout en remontant ses doigts à l’intérieur de mes cuisses, il m’a demandé :

— Ça te plaît tant que ça, de faire la bonniche chez Gladys ? Ça serait plus pratique pour toi, si tu étais plus libre de tes mouvements.

Je lui ai répondu que je n’avais pas d’autre endroit où aller. Il a ri.

— Bah, là où je t’emmène, tu trouveras bien une collègue pour partager son appartement avec toi.

Sa réflexion m’a fait mal au cœur. Elle me remettait en mémoire la façon dont j’avais rencontré Jennifer. Pourtant, il fallait bien que je tire un trait sur cet épisode.

Nous approchions de l’île de Manhattan. J’étais écrasée par l’architecture monumentale des bâtiments, et effarée par la densité de la circulation. Les voitures roulaient presque au pas, pare-choc contre pare-choc. Nous étions coincés entre la camionnette d’une blanchisserie et un taxi. Des véhicules nous entouraient sur les côtés. Pas plus que la présence du chauffeur, cela ne semblait pas gêner Jonathan. A demi tourné vers moi et la moitié du bras sous ma jupe, il caressait le fond de ma culotte. Il est vrai que les vitres teintées de la Cadillac nous assuraient une certaine intimité.

J’avais mis une culotte à jarretelles très couvrante, en nylon fin. Jonathan a appuyé sur le tissu, le faisant pénétrer entre les lèvres de mon sexe. Il a ri quand j’ai gémi et que je me suis tortillée sur ses doigts.

— Il suffit de te toucher pour te faire mouiller.

C’était vrai, je sentais une humidité sourdre entre mes cuisses. Que pouvais-je y faire si ma sensualité exacerbée me mettait à la merci de quelques caresses bien placées ? C’était la faute de Jennifer, qui m’avait dressée. Pourtant, je n’arrivais pas à lui en vouloir, au contraire.

Jonathan a dégagé sa queue de son pantalon. Elle s’est étirée entre ses doigts d’où dépassait le gros gland décalotté.

— Suce-moi, pouffiasse.

L’insulte m’a fait rougir mais j’étais excitée. Avec une lâche soumission, je me suis penchée sur le ventre de Jonathan pour prendre sa queue en bouche. Il m’a appuyé sur la tête.

— Vide-moi à fond ! Et avale tout ! Je ne tiens pas à ce qu’il y ait des taches sur le siège.

Ses derniers mots se sont perdus dans un soupir bruyant. J’avais serré mes lèvres sur sa verge, juste sous le bourrelet du gland. Ce dernier heurtait mon palais par saccades quand la bite se crispait.

J’ai d’abord léché, en jouant de la langue, bouche fermée, autour de la queue de Jonathan. Ensuite je suis montée et descendue, d’abord lentement, puis de plus en plus vite. Il geignait, malmenait le siège en se dandinant dessus avec son gros derrière. Entre deux plaintes, il a trouvé la force d’articuler :

— Si vous saviez ce qu’elle me fait, Peter ! Ce n’est pas une bouche qu’elle a, c’est un tuyau d’aspirateur.

Le chauffeur a éclaté de rire. J’entendais le ronflement des moteurs, les coups de Klaxon comme un bruit de fond lointain. C’est à peine si j’ai eu une pensée pour ma culotte et ma jupe qui allaient être tachées tant je mouillais. Pour le moment, seule la queue de Jonathan m’intéressait. Elle vibrait de plus en plus fort entre mes lèvres. Sa saveur devenait de plus en plus âcre. Il n’allait pas tenir longtemps. De fait, la bite a eu un sursaut brutal et de longues giclées de sperme ont jailli au fond de ma gorge, me faisant tousser. Jonathan s’est dégagé très vite et s’est essuyé avec un Kleenex, l’air gêné. En se rajustant, il a dit :

— Essayez d’aller plus vite, Peter. Je n’ai pas que ça à faire !

Après, il ne s’est plus occupé de moi. Il était assouvi mais moi je restais sur ma faim.

17

Nous avons fait halte à la limite du Bronx, dans une impasse sordide envahie de poubelles pleines à déborder. Chauffeur stylé, Peter est venu nous ouvrir et j’ai baissé les yeux face à son regard ironique. Il y avait une bosse à hauteur de sa braguette. J’ai vite rejoint Jonathan qui se dirigeait vers une porte métallique. Lui non plus, ne semblait pas décidé à s’attarder dehors. En déverrouillant la serrure, il a marmonné avec une grimace de dégoût :

— Décidément, plus ça va, plus ce coin devient pourri. A part de beaux discours, tous ces politiciens ne font rien pour arranger la ville.

De fait, l’odeur d’urine, de graillon et d’ordures était atroce dans l’impasse. Il ne manquait même pas les seringues souillées et les capotes usagées par terre.

La porte s’ouvrait sur un couloir aux murs gris. Au bout, il y en avait plusieurs autour d’une sorte de hall carrelé. Jonathan a frappé à celle marquée Direction. Sans attendre la réponse, il a ouvert et il m’a poussée en avant.

Je me suis retrouvée dans une pièce aux murs et au sol couverts d’une moquette rouge. Assise derrière un bureau, une femme pianotait sur le clavier d’un ordinateur. Elle devait avoir la quarantaine. Sa silhouette sportive était mise en valeur par une stricte robe noire. L’effet était gâché par le maquillage outrancier de son visage fin, et ses cheveux décolorés du plus mauvais goût.

— Salut Myra ! a dit Jonathan ! Voilà la nouvelle que je t’avais promise.

La femme s’est levée pour venir m’examiner. Ses yeux bleus étaient peu engageants. Enfin, elle a daigné sourire.

— Elle est mignonne. Reste à savoir si elle saura se débrouiller.

— Pour ça, elle ne craint personne, a répliqué Jonathan. Bon, je vous laisse. Des choses urgentes m’appellent.

Il est parti après avoir donné ma carte de séjour à Myra. Cette dernière l’a étudiée avec soin.

— Oui, bien sûr, tu es Française ! Ce vieux cochon ne prend pas beaucoup de risques en disant que tu sais y faire.

Avant que je réalise, elle s’est serrée contre moi et a plaqué ses lèvres sur les miennes. Déjà sa langue fouillait ma bouche et l’ivresse sale que je connaissais si bien m’envahissait. Incapable de résister, j’ai rendu son baiser à Myra. Elle s’est agrippée à moi de toutes ses forces, m’obligeant à presser mon ventre et mes seins sur les siens. Nous avons tangué comme deux ivrognes au milieu de la pièce avant de nous séparer, à bout de souffle. Plus endurante, Myra a retrouvé très vite sa respiration.

— Un bon point pour toi, tu embrasses bien. Maintenant, déshabille-toi, que je voie à quoi tu ressembles.

J’étais trop excitée pour désobéir, et même pour réfléchir. Ou, peut-être, je préférais ne pas me poser de questions. J’ai retiré ma veste et mon chemisier. Ensuite, j’ai défait ma jupe. Le regard de Myra s’est rivé à ma culotte trempée. Elle a eu un sourire méprisant.

— Tu as mouillé parce que ce vieux cochon de Jonathan t’a tripotée ? Tu me déçois mais tu as l’air d’aimer aussi les femmes, ça compense.

Le visage brûlant de honte, j’ai retiré mon soutien-gorge, ma culotte et mes bas. Myra semblait être une gouine pure et dure. Pourquoi s’était-elle associée à une queue sur pattes comme Jonathan ?

Elle a examiné mon corps nu de son œil froid, qui m’a donné des frissons et m’a troublée. Elle n’avait pas les mêmes goûts que Gladys car mon bas-ventre rasé de frais, en prévision d’une hypothétique visite de Jennifer, lui a plu.

— Comme ça, tu ressembles à une gamine, et tu ne risques pas d’attraper des petites bêtes.

Elle m’a obligée à me retourner pour voir mes fesses qu’elle a palpées pour apprécier leur fermeté. Ensuite, elle a enfoncé ses doigts entre elles.

— Tu as déjà été enculée, naturellement !

Je n’ai pas précisé que c’était récent et dû aux bons offices de Jonathan. Myra a caressé mon anus. J’étais de plus en plus excitée mais je ne pouvais plus me leurrer face à l’examen. Je comprenais quelle sorte de travail me réservait Jonathan. Au fond, je m’en doutais depuis le début.

Myra m’a fait faire demi-tour. Elle a accru l’écartement des lèvres de mon sexe. Ses gestes doux mais appuyés faisaient naître des vagues de chaleur dans mon ventre. Elle prolongeait vraiment trop la visite d’embauche. D’ailleurs, renonçant à la comédie, elle s’est agenouillée. J’ai gémi et donné un coup de reins quand elle a posé ses lèvres sur mon sexe. Sa langue fouillait l’intérieur de ma fente, s’attardait sur mon clitoris et mes nymphes. Les jambes molles, j’ai dû appuyer mes fesses contre le bord du bureau pour ne pas tomber.

Myra m’a léchée encore plus fort et lorsqu’elle a enfoncé le bout de la langue dans l’entrée de mon vagin, j’ai joui avec une violence inouïe. Mes coups de reins faisaient reculer le bureau, derrière moi. Myra m’a fixée d’un air ironique.

— Heureusement que cette pièce est insonorisée sinon qu’est-ce que les voisins auraient pensé ! Déjà que j’ai mauvaise réputation.

Elle a enlevé sa robe, sous laquelle elle ne portait rien. Ses seins étaient petits mais avaient des bouts presque grotesques tant ils étaient épais et longs. Comme le mien, son bas-ventre était rasé. La mouille suintait à grosses gouttes entre les lèvres du sexe aussi fines que celles d’une plaie. Elle a posé ses fesses sur le bord du bureau et ramené, avec une souplesse surprenante, ses talons contre elles, tout en gardant les genoux écartés. Dans cette posture, elle ressemblait à une grenouille prête à bondir. A présent, sa fente béait largement. Déployées en corolle, les nymphes pointaient au milieu. Elle a bredouillé d’une voix rauque :

— A toi de jouer !

Je me suis accroupie et, d’un coup de langue sur ses chairs inondées, je l’ai fait crier.

— Oui, continue !

Je ne m’en suis pas privée. Je léchais tour à tour son clitoris fin mais long et ses petites lèvres. Elle gigotait sur le bord du bureau et j’ai dû la tenir sinon, elle me serait tombée dessus. Elle a posé ses jambes sur mes épaules, et s’est laissée aller en arrière pour prendre appui sur ses mains. Ainsi, elle était plus en équilibre. Je l’ai saisie derrière les fesses pour la forcer à presser son bas-ventre sur ma figure. Quand j’ai mordillé son bouton, elle a crié au moins aussi fort que moi quelques minutes plus tôt et s’est affalée à plat dos sur le bureau.

Je me suis relevée et j’ai attendu qu’elle reprenne son souffle. Ce qui n’a pas tardé, mais elle semblait éberluée.

— Jamais je n’ai autant joui. Il faudra que tu m’apprennes.

J’ai pris ça comme un compliment. Elle m’a entraînée vers une porte.

— Allons nous laver. Ensuite, nous passerons aux choses sérieuses.

J’ai eu un pincement au cœur. L’entracte était fini, et j’avais peur de ce qui m’attendait.

18

Le cabinet de toilette attenant au bureau de Myra était petit mais bien équipé. Il y avait même une douche, et une fois lavées nous sommes revenues dans la pièce principale. Myra a enfilé sa robe avant d’ouvrir une armoire. Elle m’a donné une courte jupe en skaï couleur rubis, ainsi qu’une paire d’escarpins et un nœud papillon assortis. Le costume ne comprenait rien d’autre et Myra m’a infligé un maquillage à sa façon, c’est-à-dire le plus vulgaire et le plus criard possible. Elle a même enduit de rouge mes pointes de seins et mes lèvres de sexe. Si je m’étais écoutée, je me serais enfuie à toutes jambes. Pourtant, je me suis laissé faire. La nécessité matérielle me retenait mais aussi un sentiment trouble comme l’ivresse sale qui me prenait chaque fois que je subissais une humiliation sexuelle. C’était ni plus ni moins que la jouissance de la déchéance.

Quand j’ai été prête, Myra m’a enfin entraînée dans le lieu où je devais travailler : le bar qu’elle gérait. Tout en longueur, la salle était mitoyenne avec son bureau. Elle était bordée sur un côté par une banquette et de l’autre par le comptoir. Derrière celui-ci officiait Alfredo, un Porto-Ricain homosexuel dont la tenue favorite était un gilet assorti à son pantalon de cuir noir. Près de la porte, se tenait Billy, le videur noir, une armoire à glace. Mes collègues, les “hôtesses”, comme nous appelait Myra, étaient juchées sur deux des tabourets du comptoir. Beth, la plus imposante était d’origine scandinave, comme le prouvaient ses cheveux naturellement blonds, son teint de lait et ses énormes seins aux bouts roses. Kathy, une quarteronne à la peau dorée, lui faisait pendant. Elle était aussi grande mais plus mince. En revanche, ses seins aux longues pointes mauves étaient aussi gros. Elle battait Beth avec son cul d’une cambrure extraordinaire. Une assiette y aurait tenu presque à plat. Elle portait la même jupe courte que Beth et moi, mais celle-ci avait dû être faite sur mesures sinon elle n’aurait jamais réussi à y caser ses fesses.

Après m’avoir présentée à tout le monde, Myra m’a fait entrer dans l’arrière-salle. Celle-ci n’était meublée que d’un immense canapé, juste en face d’un miroir qui couvrait tout un côté de la pièce. Le sol n’était lui aussi qu’une immense glace. Cela m’a fait un effet bizarre de voir mon entrejambe reflété à l’envers. J’avais l’impression d’être observée par un voyeur particulièrement vicieux.

Une affiche indiquait des tarifs, et Myra m’a expliqué à quoi ils correspondaient.

— Pour l’ordinaire, tu te contentes de branler et de sucer. Pour baiser, c’est le super. Le spécial, c’est évidemment quand le client veut te la mettre dans le cul.

Je ne pouvais plus me faire d’illusions, si j’en avais eu encore. Je me trouvais dans un bar à putes. Au fond, je m’y attendais depuis que Jonathan m’avait prise chez Gladys. Et même avant, car dès notre première rencontre, j’avais deviné de quelle sorte de personnage il s’agissait. Ce qui me faisait le plus honte, ce n’est pas le sort qui m’attendait mais la facilité avec laquelle je m’y résignais. Que de chemin j’avais parcouru depuis que j’avais fait la connaissance de Jennifer !

Nous sommes revenues dans la salle et Myra m’a laissée avec les autres. Quand elle m’avait présentée, Beth et Kathy s’étaient montrées distantes. A présent, elles me fixaient avec une curiosité non dénuée de sympathie.

— C’est la première fois que tu fais ce genre de boulot ? a demandé Beth.

J’ai acquiescé et Kathy a commandé des silver-gin pour tout le monde.

— Un baptême, ça se fête !

Hilare, Alfredo a préparé les cocktails avec une rapidité toute professionnelle. Il était plutôt mignon avec son visage mince orné d’une fine moustache et son corps bien proportionné. Il était torse nu sous son gilet et des muscles soulevaient sa peau bronzée au moindre mouvement. Il n’avait rien d’efféminé et si Myra ne m’avait pas précisé qu’il préférait les hommes, je ne l’aurais jamais deviné.

Billy, le portier, est venu au comptoir pour participer à la fête. Lui était habillé d’un classique complet-veston, et il y avait de l’étonnement dans ses yeux quand il me fixait.

— Tu es mignonne ! Comment tu as atterri ici ?

Agacée, Kathy a haussé les épaules.

— Ne dis pas de bêtises ! Elle a besoin d’argent comme nous tous.

Mon histoire était un peu plus compliquée mais ce n’était pas faux.

Nous avons bu nos silver-gin. Ensuite, Kathy est allée mettre de la musique au juke-box. Le disque, plutôt sirupeux, ne me rappelait rien mais il semblait lui faire de l’effet. Elle est revenue au centre de la salle en faisant rouler ses fesses somptueuses, et m’a fait signe.

— Viens danser !

Au point où j’en étais, pourquoi pas ? D’ailleurs, elle me troublait avec ses déhanchements vicieux, ses seins qui ballottaient.

Je l’ai rejointe. Elle m’a enlacée dans ses longs bras et s’est collée à moi. Elle me dominait d’une bonne tête et j’avais ses lourdes mamelles à hauteur de ma figure. Elle a frotté ses mamelons sur mes lèvres. L’invite était claire. Cela me rappelait mes jeux avec Jennifer. J’ai enroulé ma langue autour d’un téton. Kathy a donné de violents coups de reins et m’a entraînée dans une valse échevelée. Nos jupettes se soulevaient découvrant nos fesses. Cela ne faisait sans doute ni chaud ni froid à Alfredo mais Billy devait s’en mettre plein la vue. Il a protesté quand Kathy m’a entraînée vers l’arrière-salle.

— Ah non ! Laissez-moi voir, au moins !

— Tu n’as qu’à venir avec nous si tu veux te rincer l’œil, a répliqué Kathy en riant de toutes ses dents superbes.

Il a montré la porte de la rue avec une grimace éloquente. Evidemment, si un client se présentait sans qu’il soit à son poste, Myra n’apprécierait pas. Sans cesser de rire, Kathy m’a repoussée vers le bar.

— Nous allons faire ça ici, mais si la patronne vient, tu t’expliques avec elle. Tu sais qu’elle ne veut pas de jeux cochons ailleurs que dans l’arrière-salle.

Beth et elle m’ont soulevée comme une plume et m’ont assise sur un tabouret, les jambes repliées sur la poitrine. J’ai gémi quand la langue de la quarteronne s’est enfoncée dans ma fente. Beth a plaqué sa main sur ma bouche.

— Essaie de ne pas faire de bruit. Myra est capable de nous virer sur-le-champ, tous et toutes.

J’ai mordu mes lèvres pour retenir mes plaintes. C’était difficile, Kathy me mettait le feu au ventre en léchant mon clitoris et mes petites lèvres. Comme si cela ne suffisait pas, Beth pinçait et étirait mes bouts de seins. Billy et Alfredo se tenaient à côté de nous. Le portier a fait observer au barman que pour quelqu’un que les femmes n’attiraient pas, il semblait très intéressé. Alfredo a haussé les épaules.

— Tant qu’il s’agit de regarder, ça ne me gêne pas.

Il a fixé d’un air goguenard la braguette du géant.

— Si tu veux t’instruire, toi aussi, je peux te montrer comment je vide les couilles.

Billy a grommelé qu’il ne mangeait pas de ce pain-là. Il ne semblait pas vraiment choqué, ce ne devait pas être la première fois qu’ils avaient ce genre de discussion.

S’ils ont continué, je n’ai pas entendu. Sous les coups de langue de Kathy, le plaisir explosait dans mon ventre. Beth a dû me bâillonner de nouveau pour étouffer mes plaintes. Quand j’ai retrouvé mon souffle, elle m’a aidée à descendre de mon siège. Kathy était déjà assise sur un tabouret, les jambes écartées, montrant la toison touffue et crépue de son bas-ventre. Les énormes lèvres de son sexe se détachaient nettement au milieu. C’étaient deux bourrelets, mauves et striés, larges comme des doigts d’hommes adultes. La mouille suintant de l’entaille rouge les couvrait peu à peu. Kathy les a essuyés, du bout des doigts. Elle tremblait d’impatience.

— Viens vite !

Je ne demandais pas mieux que lui rendre le plaisir qu’elle m’avait donné, mais je voulais voir de près ses fesses extraordinaires. Je l’ai forcée à se mettre à genoux sur deux tabourets côte à côte et à se coucher à plat ventre en travers du comptoir. Ainsi, elle avait les genoux bien écartés et le derrière en l’air, comme une autruche. Je pouvais atteindre aussi bien son sexe que son anus. Mais pour le moment, c’est ses fesses qui me fascinaient. Elles ressemblaient à deux collines en forme de pain de sucre pointées vers le plafond. Quelques taches sombres les parsemaient, mais aussi de fines cicatrices blanchâtres, très nettes sur la peau dorée. Kathy avait reçu de cuisantes fessées. Sa raie épatée était envahie de poils très noirs qui devenaient plus clairs et plus longs autour de l’anus. L’orifice était dilaté ce qui ne m’a pas surprise. Kathy l’a contracté puis relâché. La mouille coulait à l’intérieur de ses cuisses.

— Dépêche-toi ! a-t-elle supplié.

Billy a poussé une exclamation quand j’ai plongé la langue entre les fesses de la quarteronne.

— Quelle salope, quand même !

J’ai deviné du dégoût mais aussi une certaine admiration dans sa voix. Kathy a écrasé son cul dur comme du caoutchouc sur ma figure.

— Ne l’écoute pas et lèche bien partout.

C’est que je faisais, enivrée par le goût amer de son anus. Après l’avoir enduit de salive, je suis descendue plus bas. Kathy s’est cambrée en arc de cercle m’offrant son sexe béant. Son clitoris était étiré comme un ergot et elle a gémi quand je l’ai léché. Alfredo, qui était repassé derrière le comptoir, l’a aussitôt bâillonnée avec la main. Au même moment, j’ai senti une langue frétiller entre mes fesses, celle de Beth qui s’était accroupie derrière moi. Billy, quant à lui, avait sorti son sexe et se branlait dans un Kleenex. Alfredo a soupiré.

— Dépêchez-vous ! Si un client ou la patronne arrivent, ça va faire un drame.

Comme si elle n’attendait que ce signal, Beth a accru la cadence de ses coups de langue sur mon anus. J’ai fait de même sur le bouton, les petites lèvres et les bords du vagin de Kathy. Elle remuait son cul comme une folle et poussait des gémissements étouffés par la main d’Alfredo. Bientôt, le Porto-Ricain a dû la bâillonner encore plus fort car elle geignait à fendre l’âme et se démenait au risque de faire basculer les tabourets qui la soutenaient. Après l’orgasme, elle est restée affalée sur le comptoir, le souffle coupé. Billy s’est rajusté et Beth s’est relevée. Elle ne m’avait pas fait jouir mais entre Myra et Kathy, j’avais eu mon compte.

19

Je n’oublierai jamais mon premier client, un dénommé Smith. Habitué du bar, Beth et Kathy n’avaient plus de secrets pour lui, j’avais l’attrait de la nouveauté. Il a offert une tournée au champagne. En remplissant les coupes, Alfredo lui a demandé si les affaires marchaient bien. Il ne pensait sûrement pas à mal et il n’a pas dû comprendre pourquoi mes deux collègues lui faisaient les gros yeux. Tout aussi innocemment, Smith a répondu :

— Oh je ne me plains pas mais le métier n’est plus ce qu’il était. Les gens n’ont pas d’argent. Ils regardent à la dépense même pour les enterrements.

Ainsi, c’était un entrepreneur de pompes funèbres. Son physique aurait pu lui servir d’enseigne. Il était grand et maigre, presque décharné. Son long visage aux joues creuses, au teint jaune, exprimait une douceur pleine de tristesse onctueuse. Ses cheveux d’un blond terne étaient clairsemés et peignés avec soin en arrière. Il portait un complet gris foncé.

Tout en parlant avec Alfredo, il a posé sa main sur mon genou. Longue, osseuse, elle aurait pu passer pour une serre si les ongles n’avaient été manucurés et coupés court. D’un bleu malsain, ses veines se voyaient nettement à travers la peau si pâle qu’elle en devenait transparente. C’était une main répugnante malgré son aspect soigné et mon premier réflexe a été de resserrer les genoux. Quelque chose m’a retenue une fois de plus, l’étrange ivresse face à la déchéance.

Smith est remonté sous ma jupette de skaï rouge. Il conversait avec Alfredo sans me regarder. Beth et Kathy me fixaient avec inquiétude. Ma passivité a dû les rassurer car elles se sont détendues.

Les longs bras de Smith étaient aussi souples que du caoutchouc. Sans changer sa position face au comptoir, il a atteint mon entrejambe et poussé un doigt entre les lèvres de mon sexe. Il a eu un sursaut en se rendant compte que je mouillais. J’ai avancé mes fesses au bord du tabouret et écarté davantage les genoux. Smith en a profité pour caresser l’intérieur de ma vulve, du clitoris à l’entrée du vagin. Je me dandinais en vain pour m’empaler sur son doigt et il a eu petit rire.

— Cette chère enfant m’a l’air nerveuse. Il faut lui administrer un calmant.

Kathy m’a adressé une mimique qui voulait sans doute dire « bonne chance » pendant que Smith m’aidait à descendre du tabouret. Il m’a donné galamment le bras, mais une fois la porte de l’arrière-salle refermée, son attitude a changé du tout au tout. Le visage ravagé de tics, la bouche tordue dans une grimace affreuse, il m’a lancé :

— Mets ton cul à l’air, salope !

Dans un réflexe de soumission, j’ai failli obéir mais je me suis rappelé les consignes de Myra : ne pas faire quoi que ce soit avant que le client ait payé. Comme s’il l’avait deviné, Smith a pris une liasse de billets dans son portefeuille et l’a jetée à terre.

— Mets-toi à quatre pattes, chienne, et vérifie s’il y a assez pour un super !

J’ai obéi, grisée par ma propre veulerie. Si Jennifer m’avait vue à cette minute, elle aurait été fière de son travail.

Pendant que je me prosternais pour ramasser les billets, Smith s’est agenouillé derrière moi. Il a relevé ma jupe et, d’un geste brutal, a planté un doigt dans mon anus, avant de le remuer.

— Tu as de la fièvre. C’est sans doute ce qu’on appelle la rage du cul.

Il pouvait dire ce qu’il voulait, ses ricanements et ses commentaires méprisants augmentaient mon excitation. J’ai compté tant bien que mal les billets pendant qu’il faisait aller et venir son index entre mes fesses. J’accompagnais son mouvement en donnant des coups de reins en arrière.

Quand j’ai eu fini, il a dit :

— Le compte y est ? Alors, mets-toi à poil.

Je me suis relevée péniblement à cause de mes jambes molles. Pendant que je me débarrassais de ma jupette, Smith s’est déshabillé en un tour de main. Nu, il paraissait encore plus maigre. Ses côtes saillaient et sa peau blanchâtre était couverte de poils grisonnants. Il n’était guère appétissant mais je n’avais d’yeux que pour son sexe dressé, le plus gros que j’avais jamais vu. Le gland décalotté était épais comme un poing d’enfant et les couilles évoquaient deux citrons poilus. Un tel organe sur un corps si maigre était obscène et excitant. Une large cicatrice blanchâtre partait de la base de la verge et allait se perdre à la hanche.

Smith s’est assis au bord du canapé et a manifesté son impatience.

— Qu’est-ce que tu attends pour me lécher ? C’est compris dans le prix du super, non ?

Je me suis agenouillée à ses pieds et j’ai saisi sa queue à pleine main. J’ai eu du mal à la courber vers moi tant elle était dure, et plus encore pour la prendre dans ma bouche. Je devais ouvrir les mâchoires au maximum. Compte tenu de ses dimensions, cette queue était difficile à sucer mais ce n’était qu’une mise en train, Smith n’en avait pas besoin pour bander. Très vite, il m’a fait mettre à genoux sur le canapé. J’ai eu peur. Avec sa grosse queue, il allait me faire souffrir.

Les choses se sont mieux passées que je le croyais. Smith a réussi à mettre son énorme queue dans mon vagin sans trop me meurtrir. Il est vrai que les dimensions mêmes de son engin, l’obligeaient à faire doucement, sous peine de ne pouvoir rentrer. Malgré tout, j’ai grimacé de douleur quand il a bougé. Cependant, le plaisir à tout balayé. Sa queue coulissait de plus en plus librement dans mon ventre. Je l’entendais entrer et sortir avec un bruit de linge mouillé. Je répondais à ses violents coups de reins. En dépit de sa maigreur, il était d’une force surprenante. Je n’ai pas pu retenir mon orgasme ; nos cris se sont mêlés. Heureusement que, comme le bureau de Myra, l’arrière-salle était insonorisée.

Après avoir fait sa toilette dans la salle de bains contiguë et s’être rhabillé, Smith m’a jeté d’autres billets. Ensuite, il a filé sans un mot.

Il n’était pas là quand je suis revenue dans la salle. Beth et Kathy ne semblaient pas soucieuses. Peut-être était-ce l’habitude de Smith de partir à toutes jambes après avoir baisé. Kathy m’a demandé si tout s’était bien passé. Elle n’a pas dû comprendre pourquoi sa question m’a fait sourire. Pour moi, cette expérience n’était pas une épreuve, pas même un commencement, mais un aboutissement. J’étais devenue ce que Jennifer voulait faire de moi dès le début : une pute

20

Ma vie d’hôtesse de bar topless a vite sombré dans la routine. Beth et Kathy partageaient le même appartement. Je me suis installée avec elles malgré les réticences de Gladys, qui aurait voulu me garder à la villa en dehors de mon travail. Je n’ai pas cédé. C’était Jennifer qui m’avait subjuguée, pas elle. D’ailleurs la fascination que sa fille avait exercée sur moi s’estompait peu à peu. Jennifer m’avait révélé ma vraie nature, je pouvais tourner la page.

La clientèle du bar était surtout constituée d’habitués aisés. J’ai vite pu mettre de l’argent de côté. Heureusement, car Jonathan, qui nous rendait visite régulièrement, semblait soucieux. Myra, qui ne l’aimait guère, m’a appris pourquoi.

— La police s’en prend à ses relations. Sans elles, il est probable qu’il va devoir fermer tous ses établissements et se mettre au vert.

Cela ne semblait pas la gêner mais, moi, la nouvelle ne m’a pas fait plaisir. A présent que je sortais la tête hors de l’eau, je ne voulais pas m’arrêter en si bon chemin. Je pouvais faire le même travail dans un autre bar, mais je n’étais pas sûre de gagner au change.

Cependant, Myra n’était pas tombée de la dernière pluie.

— N’aie pas peur, j’ai prévu le coup. Nous allons nous en sortir.

Quelque temps plus tard, un soir, à la fermeture, elle nous a demandé si nous étions libres le lendemain, en fin de matinée. Beth devait s’occuper de sa fillette mais il n’y avait pas de problèmes pour Kathy et moi. Myra nous a donné rendez-vous pour onze heures à une adresse de Greenwich Village.

— Surtout, soyez exactes, vous ne le regretterez pas !

L’adresse correspondait à un vétuste bâtiment de briques rouges. Le rez-de-chaussée était occupé par une boutique de fringues branchées et un salon de thé-librairie-galerie d’art. Myra nous attendait dans ce dernier. Dès que nous avons franchi le seuil, Kathy et moi, elle s’est précipitée vers nous.

— Vous êtes en avance ! Tant mieux, venez vite !

Une porte, au fond du salon, donnait sur un couloir. Ce dernier donnait sur un vaste local de plain-pied qui avait dû servir d’atelier, car tout un pan du toit était occupé par une verrière. Au fond, sur une estrade basse était disposés un grand lit et des meubles qui évoquaient une chambre. En voyant les gros projecteurs autour, j’ai compris. Et si j’avais eu des doutes, l’énorme caméscope posé sur une table les aurait dissipés. Nous étions dans un studio de prise de vues. Un homme d’une trentaine d’années s’est avancé vers nous. Grand et mince, il semblait embarrassé par ses longs bras. Ses lunettes rondes, ses cheveux fous, et son foulard à pois en guise de cravate, lui donnaient une allure sympathique d’intellectuel non conformiste. Myra nous l’a présenté sous le nom de William. Ses petits yeux malins nous ont détaillées de la tête aux pieds.

— Tu avais raison, Myra ! Elles me semblent parfaites pour le rôle.

Il nous a pris le bras et nous a entraînées vers l’estrade.

— Comme vous l’avez deviné, je tourne une vidéo porno. Je suis comme vous, je fais ça pour vivre.

Il nous a poussées sur l’estrade. Une femme est apparue avec deux chaises et une trousse à maquillage. Je me suis laissé farder de bonne grâce. Au fond, j’étais plutôt émue. Même si ce film n’était qu’une pochade sans intérêt artistique, c’était quand même la première fois que j’allais faire l’actrice. L’idée de m’exhiber nue devant l’objectif me troublait déjà. Myra nous a lancé :

— J’espère que vous avez mis de beaux dessous.

Nous y avions pensé. Quand elle nous avait donné rendez-vous, nous nous étions doutées, Kathy et moi, que ce n’était pas pour assister à une vente de charité.

La maquilleuse est partie avec ses chaises et sa trousse. William a pris les choses en main.

— Toi, Claire, qui a une apparence plus fragile, tu vas commencer. Prends cette peluche.

Il m’a tendu un ours qui devait faire au moins la moitié de ma taille. Le jouet aurait eu sa place dans un jardin d’enfants… sans le gros gode qui avait été ajouté au bon endroit.

Le cameraman était déjà prêt, sa Bétacam à l’épaule. Après avoir allumé les projecteurs, William m’a donné ses instructions.

— Imagine que tu es une fillette vicieuse, ça ne devrait pas être difficile. Tu es seule, tu t’ennuies à mourir. Tu vas prendre ta peluche sur le lit, tu la suces d’abord en restant habillée, ensuite tu te déshabilles et tu continues sur le lit. Au bout d’un moment, tu te branles le bouton avec sa pine, avant de te l’enfiler.

Je me suis appliquée à suivre ses consignes mais j’ai eu du mal au début. N’ayant jamais appris à jouer la comédie, je n’arrivais pas à entrer dans le rôle de gamine qui s’ennuie. De plus, l’objectif de la Bétacam me donnait l’impression d’être observée par un voyeur, et j’étais troublée.

Je me suis bien mieux débrouillée quand est venue la partie sexuelle de la scène. Là au moins, j’étais dans un domaine familier. J’ai embrassé la peluche sur la bouche avant de la parcourir de baisers, en me rapprochant peu à peu de son ventre. William a approuvé.

— Oui, tu n’y vas pas tout de suite, tu hésites un peu !

J’ai temporisé encore puis j’ai posé mes lèvres sur l’extrémité du gode mais je m’en suis éloignée tout de suite, comme s’il brûlait. William est intervenu.

— Très bien ! Maintenant, tu peux y aller franchement.

J’ai parcouru le gode à petits coups de langue de la pointe à la base. J’entrais progressivement dans la peau de mon personnage, au point d’oublier ce qui m’entourait, sauf le magnétoscope qui ronronnait tout près. J’imaginais qu’il s’agissait d’un œil.

Suivant les recommandations de William, je me suis étendue sur le lit avec l’ours et, d’un air gourmand, j’ai pris sa fausse bite dans ma bouche. A côté de William, la maquilleuse n’a pu retenir une exclamation.

— Quelle salope, quand même ! On jurerait qu’elle suce une vraie queue.

Myra et Kathy ont ri. Elles savaient de quoi j’étais capable.

Très vite, j’ai arrêté ma fellation et je me suis déshabillée, en prenant mon temps comme me le demandait William.

— Surtout, n’oublie pas que le moindre de tes gestes doit être sensuel.

Au fond, il n’était pas plus exigeant que certains clients du bar. Comme à eux, je lui en ai donné pour son argent. J’ai eu mon compte, moi aussi. Chaque fois que le cadreur s’approchait pour faire un gros plan de mes seins, mon ventre ou mes fesses, j’avais des frissons partout. L’homme n’en revenait pas.

— Regardez, elle mouille ! Elle fait vraiment ça pour son plaisir.

Quand j’ai été nue, j’ai sucé à nouveau l’ours, ensuite, je me suis allongée sur le dos, jambes écartées et je l’ai appuyé sur mon ventre. Sa verge a pénétré sans effort dans mon vagin qui se crispait et l’aspirait. Je l’ai fait aller venir en moi à une cadence folle. J’avais vraiment envie de jouir, le plus vite possible, et c’est à peine si j’ai entendu William parler à Kathy. Elle s’est précipitée sur moi et j’ai poussé un gémissement frustré quand elle m’a arraché la peluche.

— Non, laisse-le ! Il est à moi, je veux jouir avec.

— Petite salope, je vais t’apprendre à te donner du plaisir toute seule.

William devait être aux anges avec une telle scène criante de vérité. Ce n’était plus tout à fait de la comédie. J’étais furieuse contre Kathy qui m’avait privée de mon jouet. Elle s’était déshabillée avant de venir sur le lit et s’acharnait à vouloir me prendre dans ses bras. Je me débattais mais, plus lourde et plus forte, elle a réussi à me coincer sous elle. Elle a frotté son ventre sur le mien.

— Je vais te montrer, moi, ce que c’est que faire l’amour.

J’étais incapable de résister. D’ailleurs, je n’y pensais même pas. Ce n’était pas la première fois que nous nous gouinions mais je n’avais encore jamais éprouvé un plaisir aussi violent avec elle. Perdant la tête, j’ai noué mes jambes autour de sa taille et je me suis agrippée à son cou. Nous nous sommes embrassées sur la bouche, mais notre baiser ressemblait à une morsure. Le lit grinçait sous la violence de nos coups de reins.

En se contorsionnant, Kathy a réussi à se placer tête-bêche au-dessus de moi. J’ai retrouvé son sexe aux lèvres épaisses, sa toison touffue. Sa mouille inondait ma bouche et comme chaque fois, sa saveur forte m’enivrait. J’ai pincé son bouton entre mes lèvres et elle a gémi :

— Salope ! Tu me rends folle !

En représailles, elle a mordillé mes chairs intimes et j’ai crié à mon tour. La violence de notre étreinte aurait pu faire croire que nous nous battions.

C’est le moment qu’a choisi William pour faire intervenir les deux acteurs qu’il tenait en réserve. Nus, leur queue dressée, ils nous ont rejointes sur le lit.

— On s’amuse sans nous, les filles ? Ce n’est pas gentil, ça !

Le premier, un grand rouquin s’est agenouillé derrière ma tête pour enfiler sa longue queue dans le vagin de Kathy. L’autre, un blond plus petit mais plus trapu, a pris place entre mes cuisses. J’ai poussé un gémissement strident quand il m’a pénétrée. Tout de suite, il a entamé un mouvement de va-et-vient en puissance. Le rouquin faisait de même et ses couilles venaient heurter à intervalles réguliers l’entrejambe de Kathy. En passant, elles frôlaient mon front et mon nez. Comme je léchais toujours la fente de la quarteronne, par moments ma langue s’égarait sur elles. L’homme devait apprécier, car chaque fois il poussait un soupir et son coup de reins était plus violent.

Très vite, je n’ai plus su où j’en étais, entre la queue qui me baisait et les coups de langue de Kathy sur mon clitoris. Je suppose qu’elle en était au même point, car elle s’agitait de manière désordonnée. Seuls nos partenaires semblaient encore maîtres d’eux, s’il fallait en croire la régularité et la puissance de leurs mouvements. Pourtant, eux aussi n’ont pas tardé à perdre la tête. Et si Kathy, que je suçais avec acharnement, a joui la première, tout de suite après leurs cris de plaisir ont fait écho aux miens. Imperturbable, le cameraman nous a filmés pendant que nous restions hébétés sur le lit, enchevêtrés et le souffle court. Avec une scène aussi brûlante, le film de cul de William allait avoir un succès fou.

ÉPILOGUE

Comme Myra l’avait prévu, Jonathan a eu des ennuis. Elle a dû fermer le bar mais cela n’avait plus d’importance. Elle était devenue notre agent artistique, à Kathy, Beth et moi. Grâce à elle, nous tournons dans de nombreux films de cul. Ma carrière d’actrice porno est bien lancée et j’ai à présent de quoi voir venir. Je crois que je vais rester en Amérique un bon bout de temps. Je ne sais pas ce qu’est devenue Jennifer, et même si parfois j’éprouve de la nostalgie, je ne veux plus penser à elle. Tout de même, elle serait surprise si elle savait que je suis une star de la vidéo cochonne. Lors de notre première rencontre, elle ne prévoyait sûrement pas que les choses tourneraient de cette façon.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIéE à LA SEXUALITé / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ELODIE

B00357 — J'AI COUCHé AVEC LA MèRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCé AVAIT UNE DRôLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'éTAIS L'INSTITUTRICE PRIVéE D'UN éMIR / THéRèSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THéRèSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRèRE AVAIENT DE DRôLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — A LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRèS MéCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGéLA

B00371 — MA SœUR M'OFFRAIT à SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACéES / IRèNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'éTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE éDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT à ME FAIRE JOUIR ! / CHLOé B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOéMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSéE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALéRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRèS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DéLAISSéE, JE M'OFFRAIS à TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'âGE MûRS / JANET B.

B00386 — J'éTAIS INFIRMIèRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'éTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES éTUDES / CéLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BéATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DéFAUT MAL PLACé / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS éPOUSé UN GYNéCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISéE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRèS PERVERSE / CéLIA N.

B00394 — MES PASSAGèRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYéE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SéGOLèNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT à SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRéTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS à êTRE TRèS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — J'éTAIS TOMBéE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'éTAIS LA SECRéTAIRE D'UN OBSéDé SEXUEL / THéRéSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MéLANIE G.

B00406 — J'AI éTé PIéGé PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PâTISSIèRE TRèS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'éTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ETUDIANTE CHERCHE STUDIO à LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BéNéDICTE

B00412 — A LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS à MA MAîTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDéLITéS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME à DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES à DUBAï / ANONYME

B00419 — NOUS éTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE éPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSé PAR DEUX MAîTRESSES / ANONYME

B00424 — J'éTAIS SOUMIS à MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MûRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR à TROMPER MON MARI / RéGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI éTAIT DEVENU UN PERVERS / CLéMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRèS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRèS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS éPOUSé UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE à TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS éTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'éTAIS UNE STAGIAIRE TRèS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRèS MAL CONDUITE / CéLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR à TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2011-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1640-6
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com